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Commentaires financiers du budget communal 2023 
Bilan financier du Compte Administratif 2023

En Fonctionnement, les dépenses 
de l’année 2023 se sont élevées à 
1 100 171,07 €, plutôt stables par rapport 
à l’année 2022 (+2 %) où elles s’étaient 
élevées à 1 077  755,15 €. Ceci malgré 
les hausses que nous avons tous 
connues au niveau du tarif du gaz, de 
l’électricité, des produits alimentaires, 
des prestations liées aux travaux et à 
l’achat de matériaux, ainsi que de la 
revalorisation des charges de personnel 
(hausse du Smic + 1.81 % au 1/1/2023 et 
du point d’indice des fonctionnaires de 
+ 1.5 % au 1/7/2023) 
Les recettes de fonctionnement se sont 
élevées à 1  631 167,95 € pour l’année 
2023 contre 1 481 485,97 € en 2022. Soit 
une franche augmentation (+ 10 %). 
Notons à la hausse les rece�es sur la 
restauration scolaire (50 K€ -> 63 K€) 
compte tenu de l’augmentation des 
effectifs, la refacturation de prestations 
à la CCF (28 K€-> 45 K€), la fiscalité 
locale avec la revalorisation des bases 
locatives cadastrales servant d’assie�e 
à la Taxe Foncière et la hausse du 
nombre de logements sur la commune 
(660 K€ -> 698 K€), les taxes sur les 
droits de mutation (40 K€ -> 53 K€). 
Nos rece�es de fonctionnement restent 
dynamiques. Notons que les tarifs 
de la restauration scolaire n’ont pas 
augmenté depuis 2021. Les taux de 
fiscalité jamais augmentés depuis le 
début du mandat en 2020.  

Le résultat de la section de 
fonctionnement 2023 est excédentaire 
de + 530 996,88 €.
En Investissements, les dépenses 
se sont élevées à 358  076,22 € pour 
l’année 2023, en hausse de 7 % par 
rapport à l’année 2022 où elles s’étaient 
élevées à 334 494,11 €. Une hausse due 
à une continuité affirmée de réaliser 
des investissements structurants 
comme la voirie (56 K€ -> 148 K€) 
et ses frais d’études (8 K€ -> 23 K€). 
Parmi les investissements notables de 
2023, on notera l’acquisition d’agrès 
sportifs sur le mail, les bordures et les 
chicanes de la route de Neuville (Rd8), 
le passage du gymnase en LED ainsi 
qu’une partie de l’éclairage public, le 
vidéo projecteur et l’écran de la salle 
polyvalente ainsi que le panneau de 
communication électronique. Notons 
également le remboursement de la 
de�e. Deux de nos trois emprunts 
seront d’ailleurs échus en octobre 2025. 
Rebréchien reste une commune très peu 
ende�ée. Pour preuve, au 31 décembre 
2024, l’encours de prêt s’établit à 
160.000 € soit un ende�ement d’environ 
115 € par habitant contre 519 € pour la 
moyenne nationale (source Banque des 
territoires).
Les recettes d’investissement se sont 
élevées à 277 171,43 € pour l’année 2023, 
soit une baisse de 36 % par rapport à 

l’année 2022 où elles s’étaient élevées 
à 376 041,98 €. Baisse logique puisque 
nous avions contracté un emprunt de 
150 K€ en 2022. Mais ne nous y trompons 
pas, la plupart des autres rece�es 
d’investissement sont en augmentation 
à l’image des subventions obtenues 
+ 300 % (33 K€ -> 100 K€), ou encore 
la hausse de la Taxe d’Aménagement 
(43 K€ -> 68 K€). Monter des dossiers 
de subventionnement, se ba�re pour 
se faire financer des projets auprès des 
partenaires institutionnels est une vraie 
gageure mais le résultat est là. 

Le résultat de la section d’investissement 
2023 est déficitaire de 80 898,79 €.
Déficit largement financé par l’excédent 
de fonctionnement.

Récapitulatif global :
4 Rece�es cumulées 2023 =

 1 631 167,95 € (F) + 277 177,43 € (I) 
= 1 908 345,38 €

4 Dépenses cumulées 2023 = 
1 100 171,07 € (F) + 358 076,22 € (I) 
= 1 458 247,29 €.

Le résultat global de l’exercice 2023, 
fonctionnement et investissements 
cumulés, s’élève donc à + 450 098,09 €. 
Résultats votés lors du Conseil 
municipal du jeudi 04 avril 2024. 

 Représentations graphiques
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Le Compte Administratif est composé de deux grandes sections, la section Fonctionnement et la section Investissements. 

Chères Rebriocastinoises, Chères Rebriocastinoises, 

C’est avec un grand plaisir que nous vous 
présentons ce nouveau bulletin municipal. 
En espérant qu’il vous sera agréable de le 
lire. Ce début d’année 2025 est pour moi 
l’occasion de vous présenter mes meilleurs 
vœux de bonheur, de santé, de joie et de 
réussite. Les élus du Conseil municipal ainsi 
que les agents de la collectivité s’associent à 
moi dans l’expression de ces vœux sincères 
et chaleureux. 
Qu’ils soient adjoints, délégués, conseillers 
municipaux, ou agents communaux, 
chacun aura eu à cœur d’œuvrer pour la 
commune. Tout n’est sans doute pas parfait, 
mais d’améliorer votre quotidien dans le 
cadre de l’intérêt général est notre volonté 
commune. Gérer une municipalité, c’est 
parfois compliqué, parfois difficile mais nous 
nous battons pour relever les défis sociaux, 
environnementaux ou budgétaires auxquels 
nous sommes confrontés. Notre slogan de 
2020, était «  Le sens de l’engagement  ». 
Et bien nous n’avons pas failli. Une belle 
équipe m’entoure. Pas une démission. Pas 
un élu n’aura lâché l’affaire. La plupart 
sont bénévoles. Qu’ils acceptent tous mes 
remerciements pour le travail accompli.
Indéniablement Rebréchien aura changé, 
évolué. Rebréchien s’agrandit, Rebréchien 
se développe, se sécurise et s’embellit. 
Notre village, cerné de terres agricoles et de 
forêts, vit, palpite et respire au rythme des 
saisons et des nombreuses manifestations 
qui y sont fréquemment organisées. 
Quel dynamisme  ! Bravo à toutes les 
associations et aux nombreux bénévoles 
qui s’investissent pour que pétille notre 
commune. Des manifestations qui créent du 
lien, qui favorisent le vivre ensemble et qui 
permettent de partager de bons moments 
quand le quotidien se fait plus dur, plus 
anxiogène.
Maire investi, vous me savez proche de vous, 
présent sur le terrain, exigeant et déterminé. 
Vice-Président de la Communauté de 
communes, j’ai aussi en responsabilité la 
petite enfance et l’enfance. Pas moins de 
2 crèches et 6 accueils de loisirs à piloter. 
Engagé, pas une semaine ne passe sans 
que je ne me batte pour aller chercher une 
subvention, un financement, pour initier 
ou développer un projet. Ou bien encore 
pour protéger la commune d’investisseurs 
ou de porteurs de projets, bien trop 
affamés. Une quasi obsession de préserver 
notre patrimoine, nos espaces naturels, 
agricoles et forestiers. Une volonté forte 
pour accompagner notre commune vers un 
futur plus respectueux de l’environnement, 
en adéquation avec une certaine idée de 
la proximité, de la sécurité et des mobilités 
douces.

Beaucoup aura été fait pour Rebréchien 
au cours de ces 5 années de mandat, et 
ce sans jamais faire peser le poids des 
investissements sur la population. Vous 
l’aurez certainement constaté, contrairement 
à la plupart des autres communes de France, 
le taux de votre taxe foncière n’aura jamais 
été relevé depuis 2020. Mieux, la commune 
s’est désendettée. Notre encours de crédit ne 
s’élève plus qu’à 162.000 €. Une commune, 
saine et bien gérée. 
Alors quel bilan après 5 années de mandat ? 
Chacun appréciera ! Deux nouvelles classes 
auront été ouvertes. Sept classes accueillent 
désormais 159 enfants (22.7 par classe) 
avec une communauté éducative au top !
Ouvertures que nous avions anticipées en 
réhabilitant le bâtiment central de l’école. 
Pas moins de quatre professionnels de santé 
seront venus s’installer sur Rebréchien. 
Une infirmière, une orthophoniste et deux 
jeunes ostéopathes arrivés le 1er décembre. 
Mais aussi un nouveau commerce et des 
trucks pour des services de proximité. Faites 
confiance à nos commerçants et à nos 
artisans. Ils sont essentiels à la vie du village. 
Côté voirie, plusieurs kilomètres de bordures, 
de trottoirs et de liaisons douces auront 
été créés pour apporter plus de confort 
et de sécurité (route de Vennecy, route de 
Marigny, rue du haut thibert, rue du Pré 
bouché, rue de l’école, route de Neuville, rue 
du Caquet, route de Loury). Pour accueillir 
de nouvelles familles, deux nouveaux 
lotissements auront vu le jour au Caquet 
et à la Pigage. Un vent de jeunesse souffle 
désormais sur une population passée de 
1350 habitants en 2015 à 1480 en 2025. Une 
hausse contenue de 15 habitants en + par an 
depuis 10 ans. Un dernier lotissement sera 
initié en 2025 à l’Orme au roi. Une dernière 
réalisation d’ensemble autorisée par le PLU 
2020 -> 2032. Sur le volet environnemental, 
plusieurs centaines d’arbres et d’arbustes 
auront été plantés ces dernières années dans 
tous les quartiers, en concertation avec les 
habitants, pour un cadre de vie plus agréable 
et plus propre. Gage de reconnaissance, une 
seconde fleur au label régional des villes et 
villages fleuris nous aura été octroyée en 
2024. Nous en sommes fiers. Prenons soin de 
notre commune, c’est notre bien commun à 
tous. 

Bonne année à toutes et à tous 
et au plaisir de vous revoir, très bientôt. 

Bien respectueusement
Thierry Leguet

Retrouvons-nous le samedi 11 janvier 
2025 à 11h00 à la salle polyvalente 

pour la traditionnelle cérémonie 
des Vœux du Maire, suivie d’un très 

agréable moment de convivialité
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L’accueil du public est assuré du lundi au vendredi 
selon les horaires suivants :

De 16h à 18h les lundis et jeudis
De 8h30 à 11h30 les mardis, mercredis et vendredis

Pour prendre rendez-vous avec 
Monsieur Thierry Leguet, Maire de Rebréchien 

ou avec l’un des trois adjoints, 
merci de bien vouloir vous adresser 

au secrétariat de mairie.

Tel : 02-38-65-61-15
secretariat@rebrechien.fr

ou vous rendre le 1er samedi de chaque mois 
à la salle Area Bacchi, place de l’église de 11h00 à 12h00.

La mairie de Rebréchien

Retrouvez toute l’actualité de votre commune sur 

http://www.rebrechien.fr

ANDRUSEVIZ Hélène Agent de restauration (et ménage)

ANDRUSEVIZ Patricia Remplacements

ARNAULT Madeline ATSEM

BRABANT Lucas Agent de surveillance 
pause méridienne

CAMUS Claudie Responsable de production culinaire

CAPDEVILLE Stéphanie Responsable des affaires générales

DA COSTA Claire ATSEM

DE AZEVEDO Fatima ATSEM

FESNIERES Christophe Responsable des services techniques

FOULON Valérie Agent polyvalent (ménage)

GHALEM Betty Assistante administrative

GOINEAU Myriam Agent polyvalent
 (ménage, surveillance)

GRIMAULT Nelly Agent de restauration, 
surveillance (et ménage)

MONTREAU Stéphane Agent technique polyvalent

MOREL Fabienne Secrétaire administrative

POIGNARD Jean-Claude Responsable adjoint 
des services techniques

QUESNEL Ludovic Agent technique polyvalent

RODRIGUEZ Léa Agent de surveillance 
pause méridienne

Le personnel communal en 2024

Etat civil 2024

  Ils nous ont quittés cette année
• MOINE Jacqueline décédée le 18/01/2024
• VERGNAUD Anne-Marie décédée le 11/04/2024
• GOINEAU Jean-Pierre décédé le 16/04/2024
• MARTIN Hugue�e décédée le 22/04/2024
• ALICANDRO Sylvain décédé le 25/05/2024
• MÉRAND Henri décédé le 15/08/2024
• DESGARDIN Thierry décédé le 20/08/2024
• ACCARDO Jean-Claude décédé le 11/09/2024
• QUINOT Gine�e décédée le 18/09/2024
• AUBRY Fernand décédé le 23/09/2024

• VITEUR Mathéo né le 04/01/2024
• GUYONNET Eren né le 15/01/2024
• VALE DIAS Iris née le 29/01/2024
• ROSE FRAPPEREAU Alix née le 15/02/2024
• PERRUCHE Soane né le 04/03/2024
• DE MIRANDA Renata née le 03/06/2024
• MUSET Eva née le 22/06/2024
• PIERRE Romy née le 30/07/2024
• RUFO Ézio né le 30/07/2024
• GILLOTIN Soën né le 12/08/2024
• D’OLIVEIRA Sandro né le 14/09/2024
• OGIER Gabriel né le 14/09/2024
• DELALOY Malo né le 09/10/2024
• VILAIN Hugo né le 14/10/2024
• GARNIER Nathan né le 01/11/2024
• CHANSARD Julie�e née le 11/11/2024
• GODONOU BOBEAU Côme né le 02/12/2024

Les investissements inscrits 
au Budget primitif 2024

Sans avoir augmenté le taux des impôts 
fonciers ou la tarification des prestations 
(location de salle / repas au restaurant 
scolaire / concession funéraire), la 
Municipalité a souhaité en 2024 
maintenir un niveau d’investissement 
élevé. 

En matière d’investissements, la feuille 
de route du Maire et de son équipe reste 
claire :

4 Continuer de doter la commune 
d’équipements structurants (tro�oirs, 
cheminements piétonniers inter 
quartiers...) ;

4 continuer d’assurer la transition 
énergétique (éclairage public LED, 
récupération des eaux de pluie, 
panneaux solaires photovoltaïques) ;

4 équiper nos bâtiments publics (Mairie, 
école, gymnase, salles), les entretenir 
et les valoriser ;

4 Continuer de rembourser les emprunts 
pour réduire la de�e.

Dans ce contexte, un plan d’investissement 
de 425  040 € a été présenté au conseil 
municipal du 22 février 2024 dans le 
cadre du Débat d’Orientation Budgétaire 
(DOB), finalement voté lors de la séance 
le 04 avril 2023 dans le cadre du vote 
du budget primitif 2023 à hauteur de 
527 438,79 €, incluant le remboursement 
du déficit d’investissement 2023 s’élevant 
à 80 898,79 €. 

Dépenses d’investissements prévues 
au Budget prévisionnel 2024 : 

4 Capitalisation du déficit 
d’investissement 2023 = 80 898,79 €

4 Remboursement des emprunts 
bancaires = 60 000 € 

4 Immobilisations incorporelles = 
18 500 € (Logiciels et frais d’études 
AMO)

4 Immobilisations corporelles = 368 040 €

n Défibrillateur école

n Caméra à lecture de plaques 
d’immatriculation route de Vennecy

n Rénovation thermique d’un 
bâtiment école

n Lave-vaisselle restaurant scolaire

n Autolaveuse

n Bordures, caniveaux et tro�oir rue 
du Haut thibert

n Bordures et caniveaux rue du Caquet

n Equipements techniques salle 
polyvalente

n Couverture commerces route de 
Vennecy

n Sablage et pavage route de Neuville

n Matériels Services Techniques (dont 
broyeur de végétaux)

n Mobiliers divers (tables & chaises 
école + jeux d’enfants)

n Restes à réaliser 2023 (panneau 
électronique de communication + 
bordures & tro�oir route de Loury)

Soit un total de dépenses prévisionnelles 
de 527 438,79 €.

Recettes d’investissements 
prévues pour 2024 :

4 Autofinancement issu de l’excédent de 
fonctionnement = 247 813 €

4 Dotations, fonds et réserves (FCTVA, 
Taxe d’aménagement) = 149 898,79 € 

4 Subventions liées à l’investissement = 
121 727 € 

4 Amortissements = 8.000 €
Soit un total de rece�es prévisionnelles 
de 527  438,79 €. L’Etat obligeant les 
collectivités territoriales à présenter 
un budget prévisionnel équilibré en 
dépenses et en rece�es. 
La Commission Finances se compose 
de 5 élus, M. LEGUET, Mme ADAM, 
M. FOUCHER, M. MATHIEU et Mme 
GAUCHER. Elle se sera réunie à deux 
reprises au cours de l’année 2024.

Le 31 janvier :
4 Etude du Compte Administratif et du 

Résultat global arrêté au 31 décembre 
2023 en a�ente des balances 
comptables définitives. Etude et 
validation d’une prime «  pouvoir 
d’achat  » pour nos agents. Etude 
d’une « prime mobilité durable », non 
validée. Etude du budget prévisionnel 
2024. Préparation du DOB.

Le 07 octobre :
4 Arrêté du Compte Administratif au 

30 septembre 2024. Les résultats sont 
en ligne avec le prévisionnel. Pas de 
modification budgétaire à envisager. 
La plupart des subventions a�endues 
n’ont pas été a�ribuées. Sans doute 
des Rece�es à Réaliser sur 2025. La 
commission décide de maintenir les 
tarifs communaux 2025. 

  Ils se sont mariés cette année
• JEAN Alexandre et LOISEAU Alexandra le 03/02/2024
• GERMAIN Hélène et MANCEAU Anthony le 24/02/2024
• LAVEAU Damien et MARQUET Elodie le 13/04/2024
• MÉRAND Henri et POYATOS DE MARCO Angela le 20/04/2024
• MARTIN Julien et THOPART Jessica le 18/05/2024
• LEROUX Gaëtan et TEYSSIER—SOUDET Charlo�e le 18/05/2024
• BROCAILLE Anthony et BOUCHET Gaëlle le 01/06/2024
• NOTIN Pascal et BLONDEL Sabine le 20/07/2024
• DELANGLE Guillaume et CHESNEAU Aurore le 27/07/2024
• FABRY Robin et PIPINO Patricia le 21/09/2024
• BILLAUT Jonathan et BASROGER Elise le 05/10/2024

Les investissements inscrits au Budget primitif 2024

  Ils sont nés cette année

• 
• 

Portrait d’un AGENT
4 Bonjour Valérie, pouvez-vous vous 

présenter à nos lecteurs ?
Je suis Valérie, j’ai 53 ans et je suis au service 
de la collectivité depuis le début des années 
2010 d’abord dans le cadre de remplacements 
d’agents indisponibles, puis en tant qu’agent permanent.
J’ai exercé dès mes 19 ans auprès de grandes surfaces 
commerciales, puis j’ai intégré les effectifs de Rebréchien.
4 Quel poste occupez-vous actuellement ?
Après avoir occupé un poste d’adjoint technique 
polyvalent incluant les missions d’agent de cantine et 
de surveillance de pause méridienne associées à des 
missions de ménage, je suis en effet titulaire du CAP 
petite enfance, j’ai dorénavant la charge de l’entretien de 
4 salles de classe au sein de l’école, de la BCD, et d’autres 
bâtiments communaux tels que les ateliers techniques 
municipaux et les vestiaires sportifs.
Je suis toujours volontaire et disponible pour remplacer 
mes collègues en cas d’absence.
4 Qu’appréciez-vous particulièrement 

dans vos missions ?
Même si le travail est difficile, car je dois sans cesse 
manipuler les tables et les chaises des classes pour 
exécuter les missions de ménage qui me sont confiées, 
j’apprécie de pouvoir travailler en autonomie mais 
toujours avec le soutien des collègues si nécessaire.  
J’apprécie aussi le fait de me rendre sur mon lieu 
de travail et sur les différents sites à pied, car je suis 
habitante de la commune.
4 Comment voyez-vous l’avenir ?
Je souhaite rester au service de la commune le plus 
longtemps possible.

d’agents indisponibles, puis en tant qu’agent permanent.
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Commerces de proximité et commerces ambulants
Nos commerces de proximité sont essentiels à la vie de notre village. 

Nous comptons sur chacun pour les faire travailler. fRéseau Fibre et réseau cuivre 

La collecte 
SITOMAP

La déchèterie de Loury est 
ouverte du lundi au samedi 
inclus de 8h30 à 12h00 le 
matin et de 13h30 à 17h00 

l’après-midi. 
Fermeture de la barrière 

15 min avant. 
Jours de fermeture 

les mardis et dimanches.

Epicerie
 « Le Dépann’heure »

Giro’Pizz

Salon de coiffure 
« Infini’tifs »

Institut de beauté du Caquet
« Légère comme une plume »

Les sachets canins, c’est ici !
Beaucoup de Rebriocastinois aiment à promener leurs chiens sur la 
commune. Outre la nécessité de les tenir en laisse sur les lieux les plus 
passants, nous vous rappelons que de jolis distributeurs de sacs pour 
les déjections canines ont été installés un peu partout sur la commune. 
Sur le mail Jacques Guille, partie haute et partie basse, au Caquet, aux 
Hachains, ou encore rue de l’école face à la Mairie, des lieux prisés pour 
la promenade des animaux de compagnie. 

Non loin de ces distributeurs vous trouverez probablement une poubelle vous 
perme�ant de jeter votre petit sachet. Là encore, de nombreuses poubelles, rouges 
pour être bien visibles, ont été positionnées un peu partout sur la commune. Notre 
commune doit rester propre et agréable. La Municipalité est très a�achée à préserver son 
cadre de vie. 

La plupart d’entre nous utilise ces distributeurs et les 
poubelles et c’est très citoyen, bravo  ! D’autres en 
revanche, continuent à promener leur chien sans ramasser 
les petits déchets de leurs compagnons et ça ce n’est pas 
très citoyen. Outre les désagréments visuels et olfactifs, 
ça n’est jamais très agréable de marcher dedans. Nous 
l’avons vérifié, cela ne porte pas forcément bonheur, même 
en y marchant du pied gauche. Pas terrible non plus pour 
nos agents techniques lorsqu’ils tondent le gazon. Alors en 
2025, on continue les bonnes résolutions et on utilise les 
sacs car ils sont véritablement faits pour ça. 

Fin 2023, nous vous informions que 6 habitations situées dans les écarts de la 
commune n’étaient toujours pas éligibles à un raccordement Fibre optique. A force 
de mails et de relances auprès du Département et de son délégataire, les choses ont 
quelque peu avancé. A défaut de présence de poteaux bois, des lignes enterrées ont 
été tirées à l’aide de trancheuse notamment route de la Croisette et route de Château 

Gaillard.  

La téléphonie avait mis près de 30 ans pour être présente dans tous les foyers. Il aura 
fallu seulement 4 ans pour connecter à la fibre 99,7 % de notre commune. 
Sur le plan national, selon l’ARCEP 89 % des foyers sont désormais éligibles à la fibre.
Concernant le réseau cuivre, propriété d’Orange, la fermeture du réseau cuivre et la fin 
des offres ADSL s’établira progressivement entre 2023 et 2030. 

Pour Rebréchien, Orange nous a informés que les lignes cuivre (ADSL + ligne 02) ne seront 
plus commercialisées à partir de 2026 et définitivement fermées à compter du 31 janvier 
2027. D’ici là, tous les opérateurs seront censés se rapprocher de vous pour s’assurer d’une 
solution palliative.

Terrains de tennis
Pour pouvoir accéder aux deux cours et pratiquer le tennis à Rebréchien, c’est 
très simple. Il vous suffit de vous rendre en Mairie, de signer une convention 
annuelle et de vous acqui�er de la somme de 40 euros pour une famille 
(adresse postale faisant foi) pour une année complète. En contrepartie un 
badge d’accès vous sera remis. Badge que vous vous engagerez à ne pas 
prêter. 

Merci de respecter ce lieu et de n’y pratiquer que le tennis ! Pas de ballon, 
pas de trottinette, pas de vélo, pas de rollers ! Merci.

Non loin de ces distributeurs vous trouverez probablement une poubelle vous 
perme�ant de jeter votre petit sachet. Là encore, de nombreuses poubelles, rouges 

Boucherie Charcuterie
A&C MANCEAU

Regal pizza

Bar restaurant « Le Rebrech’ »
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      Bruits de 
voisinages

L’arrêté relatif aux bruits du voisinages 
actuellement en vigueur sur la 
commune reste celui du 18/09/2013. 
En ligne, sur le site internet de la 
Mairie.
Les tondeuses, taille-haies, perceuses, 
tronçonneuses et autres engins 
bruyants de sonorisation censés 
pouvoir causer une gêne pour le 
voisinage compte tenu de leur intensité 
sonore ne DOIVENT PAS être utilisés 
les dimanches et jours fériés, ni après 
19h30 en semaine. Qu’on se le dise !
Le problème se pose surtout lorsque 
les beaux jours reviennent. Certains 
semblent s’affranchir de ces règles et la 
Mairie devient vite le bureau des pleurs et 
de la dénonciation. Rappelons que tondre 
le dimanche est par exemple passible 
d’une amende forfaitaire de 68 €.
En matière de bruit, merci de se 
respecter les uns, les autres. 

Pour rappel les horaires autorisés de 
l’arrêté municipal, sont :

Du lundi au vendredi : 
de 8h30 à 12h00 et de 14h30 à 19h30

Le samedi : de 9h à 12h et de 15h à 
19h

LE DIMANCHE ET LES JOURS 
FÉRIÉS : INTERDICTION FORMELLE.

communale

Le CCAS
Placé sous l’autorité du Maire, cette 
commission est composée à parité d’élus 
et de personnes extérieures ayant ou 
ayant eu une activité sociale. 

Madame Dominique de Guibert en 
assure le pilotage, reçoit les demandes, 
instruit les dossiers, assure le suivi des 
bénéficiaires et rend compte au CCAS. 
Elle est aidée dans ces missions par les 
autres membres du CCAS.

En 2024, la dotation du CCAS inscrite au 
Budget primitif s’est élevée à 2.000 €, ceci 
afin d’aider à l’aide de bons alimentaires 
nos concitoyens les plus en difficulté. 
Prendre aussi en charge à hauteur de 
50% le coût des téléalarmes pour 6 de 
nos concitoyens qui en sont actuellement 
bénéficiaires.

Depuis 2022, la commune s’est dotée 
d’un logement d’urgence. 

Pour ce faire, un studio place de l’église a 
entièrement été aménagé et meublé afin 
de perme�re à 2 personnes en situation 
d’urgence de pouvoir être immédiatement 
hébergées. 

Si vous rencontrez des difficultés, le 
Centre Communal d’Action Sociale de 
Rebréchien (CCAS) vous informe que la 
Maison du Département Est-Orléanais de 
Jargeau est également à même de vous 
apporter informations, orientations et 
accompagnement. 

Maison du Département 
de l’Est Orléanais UTS

 1A rue Maraichers - Jargeau 
Tél. 02.38.25.69.69.

Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h00. 
Un travailleur social évaluera votre 

situation et vous proposera un rendez-
vous à l’antenne de Neuville-aux-Bois. 

Placé sous l’autorité du Maire, cette 

De petites attentions
Saviez-vous que pour chaque naissance sur la 
commune, il y en aura eu 25 cette année, le Maire 
envoie aux heureux parents une carte de félicitations 
accompagnée d’un bon d’achat King Jouet de 25 € ? 

Et puis lorsqu’arrive le jour anniversaire de notre 
doyenne Paule�e THOMAS (née en 1928) ou de notre 
doyen Jean PENSUET (né en 1931), un bouquet de fleur 
ou une bonne bouteille leur sont apportés à domicile. 

Enfin, tous les CM2 qui�ant l’école 
de Rebréchien pour rejoindre le 
collège se voient offrir un livre 
avec une dédicace personnelle. 

Plus tristement, à chaque deuil, 
à la mémoire des défunts, une 
minute de silence est observée 
par les élus présents au Conseil 
municipal. 

C’est aussi ça le respect et la 
proximité d’un Maire rural, 
avoir des pensées sincères 
et des a�entions envers ses 
administrés.

Episode pluvieux notable
Le mercredi 9 octobre dès 
10h du matin le département 
du Loiret était placé par la 
Préfecture en état d’alerte 
«  Vigilance orange pluie 
inondation ». L’ancien ouragan 
Kirk allait traverser le pays 
d’Ouest en Est et faire déferler 
une pluviométrie importante.

Nous le savons bien, le 
changement climatique évolue 
avec des températures en 
moyenne plus chaudes et des 
phénomènes pluvieux plus intenses. L’actualité nous en apporte fréquemment 
de tristes preuves. Ouragans, crues, sécheresses, inondations témoignent d’un 
dérèglement climatique avéré.

Alors oui beaucoup d’eau est tombée ce jour-là 
sur des sols déjà gorgés d’eau, entrainant par-
ci, par-là des ruissellements, des flaques et des 
difficultés. Sur la commune, seule la route de 
l’Epinay a été inondée, ainsi que l’entreprise de 
Transport NOTIN réellement impactée dans ses 
hangars. C’est le point le plus bas de la commune, 
c’est pour ce�e raison que s’y trouvent les 
bassins d’orage censés faire tampons. Ce qu’ils 
font. Mais quand les débits sont trop importants 
sur un temps court, le réseau sature. La station 
d’assainissement de Loury-Rebréchien n’est 
plus en capacité à collecter toutes les eaux 
d’autant plus que le réseau de Rebréchien n’est 

pas en séparatif (eaux grises / eaux claires) sur une partie 
de son territoire (centre bourg, route de Loury). Les eaux pluviales, censées aller 
dans les ruisseaux, unies au réseau d’assainissement saturent le réseau unitaire 
et l’eau ressort par les tampons, générant les débordements que l’on connait. 

Toutefois, lors de ce genre d’épisodes, 
nous ne sommes pas les plus à 
plaindre, certaines communes 
voisines (Loury, Vennecy, St Lyé) qui 
ont des cours d’eau sur leur territoire 
sont bien plus impactées que nous. 
Le Nan, l’Esse ou la Bionne par 
exemple ont débordé, inondant 
des maisons jusqu’à plus de 30 
cm à l’intérieur des habitations. 
Quant aux fossés, ils perme�ent 
d’absorber les eaux de pluie, il est 
donc important qu’ils ne soient pas 
bouchés. Mais qu’il y ait de l’eau dedans en période d’inondation est normal. Les 
services techniques de la commune sont vigilants à leur bon fonctionnement et 
rien n’empêche chacun et chacune d’entre nous de veiller à leur bon entretien. 

Le n° de téléphone de l’astreinte CCF, compétente en matière d’eau potable 
et d’assainissement à appeler en cas d’urgence est le 07.52.04.15.99.

Saviez-vous que pour chaque naissance sur la 

accompagnée d’un bon d’achat King Jouet de 25 

Et puis lorsqu’arrive le jour anniversaire de notre 
doyenne Paule�e THOMAS (née en 1928) ou de notre 
doyen Jean PENSUET (né en 1931), un bouquet de fleur 
ou une bonne bouteille leur sont apportés à domicile. 

Nouvelle antenne 4G – BOUYGUES / SFR
Fin 2023, Mme A. GRIMAULT de la Sté ENSIO représentant les opérateurs SFR 
et BOUYGUES Telecom s’est rapprochée de la Mairie pour évoquer l’installation 
possible d’une antenne relais 4G sur notre commune. 

Après études, le mat « Orange » situé route de Marigny ne serait pas compatible 
pour un partage multi-opérateurs, le clocher de l’église autre point haut susceptible 
d’accueillir ce�e antenne, inapproprié pour des raisons techniques notamment 
liées à l’accessibilité. La Commune a donc proposé comme autre parcelle possible 
un emplacement situé dans la zone artisanale de l’Epinay à l’arrière des bâtiments 
de stockage du transporteur NOTIN. Un emplacement au sol d’environ 64 m² 
susceptible d’accueillir ce pylône de 18 mètres qui perme�raient à 99,81 % de nos 
administrés d’obtenir une 4G de qualité auprès des opérateurs BOUYGUES et SFR. 
Le loyer versé à la collectivité sous forme de redevance annuelle serait de 2.500 €
par an avec indexation de 2 % par an. La convention d’occupation privative de cet 
espace public de 64 m² aura été signée le 06 novembre 2024 entre la sté CELLNEX 
France Infrastructures et la Commune de Rebréchien pour installer et exploiter 
une station de communication radioélectrique. L’installation et la mise en service 
devraient avoir lieu au cours de l’année 2025.

Alors oui beaucoup d’eau est tombée ce jour-là 
sur des sols déjà gorgés d’eau, entrainant par-
ci, par-là des ruissellements, des flaques et des 
difficultés. Sur la commune, seule la route de 

pas en séparatif (eaux grises / eaux claires) sur une partie 
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Calendrier des manifestations 2025 
(sous réserve de modification et d’autorisations préfectorales)

Salle des Fêtes - Place de l’église - Résidents uniquement ( justificatif de domicile)

Réservée aux habitants de Rebréchien sur justificatif de domicile

1 jour 135 €

2 jours 200 €

3 jours 280 €

Vin d'honneur 70 €

Salle Polyvalente - Rue Marguerite de Guitaut
Vin d’honneur par 1/2 journée 125 €

Réunion : coût horaire 50 €

Particuliers de la commune (sur justificatif de domicile)

24 heures 350 €

48 heures 450 €

72 heures 550 €

Location de vaisselle 50 €

Personnes extérieures
24 heures 900 €

48 heures 1100 €

72 heures 1300 €

Location de vaisselle 50 €

Badge de tennis annuel  Résidents uniquement ( justificatif de domicile)

40 €

Emplacement cimetière et espace cinéraire (cavurnes)
Concession trentenaire 200 €

Concession cinquantenaire 350 €

Case de Colombarium
Concession trentenaire 350 €

Concession cinquantenaire 570 €

Jardin du souvenir
Taxe de dispersion dans le jardin du souvenir 60 €

Pour tout renseignement, contacter la Mairie au 02.38.65.61.15 
ou secretariat@rebrechien.fr

JOUR DATE MANIFESTATIONS / LOCATION ORGANISATEURS SALLE

Samedi 11/01/2025 Voeux du maire - 11h00 Commune Polyvalente

Dimanche 12/01/2025  Loto des Jaunes et Vert  Anciens John Deere Polyvalente

Dimanche 26/01/2025 Théâtre Commune Polyvalente

Samedi 01/02/2025  Bal country line  Familles Rurales Polyvalente

Samedi 22/02/2025 Accueil des nouveaux arrivants Commune  Area Bacchi

Dimanche 02/03/2025 Spectacle de Danse Commune Polyvalente

 Samedi 08/03/2025 Carnaval Familles Rurales Polyvalente

Dimanche 16/03/2025 Soirée dansante Rebrech’en Fête Polyvalente

V/S/Dim 28-29-30/03/2025 Fest’hiver CCF CCF Polyvalente/ SdF

Dimanche 06/04/2025 Repas des séniors Commune Commune Polyvalente

Lundi 21/04/2025  Chasse aux oeufs Commune Polyvalente

Dimanche 27/04/2025 Vide-greniers Familles Rurales Polyvalente

Jeudi 01/05/2025 9ème Roue d’Or Rebréchien Loiret Cyclisme Polyvalente

Jeudi 08/05/2025 Cérémonie commémorative Commune Cimetière

Samedi  07/06/2025  Kermesse des écoles Pestacul’r Polyvalente

Dimanche 15/06/2025 Tournoi d’échecs Georges JARDIN Vivre les échecs - La Clairière Polyvalente

Samedi 21/06/2025 Fête de la musique Commune Salle des fêtes

Samedi 28/06/2025 Festival Rock In Rebrech’ Commune Polyvalente

Vendredi 04/07/2025 Ciné sous les étoiles Commune Stade

Lundi 14/07/2025 Fête du 14 juillet - Feu d’artifice Commune Polyvalente

Samedi 06/09/2025  Forum des associations Commune Polyvalente

Dimanche 21/09/2025 Journée du patrimoine Commune Polyvalente

Samedi 27/09/2025 Soirée animée  Rebrech en Fête Polyvalente

Dimanche 12/10/2025  Bourse aux jouets Familles Rurales Polyvalente

Vendredi 31/10/2025 Halloween Commune Polyvalente

Dimanche 02/11/2025 Marche départementale Rando Club Rebriocastinois Polyvalente

Mardi 11/11/2025 Cérémonie commémorative Commune Cimetière

Mardi 11/11/2025 Cyclo-cross Rebréchien Loiret Cyclisme Epinay

Samedi 22/11/2025 Soirée Beaujolais Rebrech en Fête Polyvalente

Dimanche 30/11/2025 Théâtre Commune Polyvalente

Vendredi 05/12/2025 Sainte Barbe Pompiers Commune Polyvalente

Samedi  06/12/2025  Téléthon Commune Polyvalente

Dimanche 14/12/2025 Spectacle de Noël Commune Polyvalente

Tarifs communaux 2025 (votés lors du conseil municipal du 04/11/2024)
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 Constitution des commissions municipales

  Autres commissions et représentations
IMPÔTS DIRECTS COMMUNAUX

Corinne POUSSE
Delphine ADAM
Bernard Le CHAPELAIN
William FOUCHER
Dominique MATHIEU 
Alain DARDONVILLE
Joelle CAPLAIN
Françoise CHIRON
Nathalie PEIGNE
Bernard JAHIER
Martine DURAND 
Ghislaine JUNCHAT

CONFORMITÉ DES LISTES 
ÉLECTORALES

Bernard Le CHAPELAIN
Célia DOS SANTOS
William FOUCHER  
Dominique MATHIEU
Christine FRANCK

CONSEIL D’ÉCOLE
Céline GAUCHER
Thierry LEGUET

CORRESPONDANT DÉFENSE
Cyrille BOURREAU

EPFLI  - CCF
Jean-François RONCERAY (T)
Géraud De LOYNES (S)

SITOMAP  - CCF
Jean-François RONCERAY (T) 
Bernard Le CHAPELAIN (S)

CLETC
Céline GAUCHER (T) 
Corinne POUSSE (S)

PETR FOLS
Delphine ADAM (T)
Corinne POUSSE (S)

CCAS
Dominique de GUIBERT
Corinne POUSSE - Céline GAUCHER
Christine FRANCK - Joëlle CAPLAIN  
Mélissa LESSEUR - Aline PASSEMARD 
Simiane TAITY

SIBBCA
Bernard Le CHAPELAIN (T) 
Géraud De LOYNES (S)

APPROLYS CENTRACHAT
Thierry LEGUET

CNAS
Céline GAUCHER

TRAVAUX
Jean-François RONCERAY
Thierry LEGUET 
Géraud De LOYNES
Bernard Le CHAPELAIN
Ludovic LENGLET

URBANISME
Jean-François RONCERAY 
Thierry LEGUET
Dominique de GUIBERT
Bernard Le CHAPELAIN
Ludovic LENGLET

FINANCES
Céline GAUCHER
Delphine ADAM
Thierry LEGUET
William FOUCHER
Dominique MATHIEU

RESSOURCES HUMAINES 
Thierry LEGUET
Corinne POUSSE
Marie DIANA 
Dominique de GUIBERT

SENIORS ET ACTIONS SOCIALES
Corinne POUSSE
Dominique de GUIBERT
Bernard Le CHAPELAIN
Célia DOS SANTOS 
Christine FRANCK

JEUNES
Marie DIANA
Céline GAUCHER 
William FOUCHER
Delphine ADAM

CULTURE ET CITOYENNETÉ
Delphine ADAM
Célia DOS SANTOS
William FOUCHER
Cyrille BOURREAU
Marie DIANA

ÉVÉNEMENTIEL
Cyrille BOURREAU
Célia DOS SANTOS
Céline GAUCHER
Géraud De LOYNES
Bernard Le CHAPELAIN

Delphine ADAM
 Déléguée Culture, Citoyenneté 

et Communication 

Cyrille BOURREAU 
Délégué Événementiel,

commerçants et artisans

 2ème adjoint au Maire : 
Jean-François RONCERAY

Délégations : Travaux, Ouvrages, 
Urbanisme, Transition Ecologique

1e adjoint au Maire : Corinne POUSSE
Délégations : Associations, 
Séniors et Actions Sociales

Thierry LEGUET, 
Maire de Rebréchien, 

Vice-Président 
de la Communauté 

de Communes de la Forêt

Marie DIANA
Déléguée JeunesseDominique de GUIBERT

Déléguée Embellissement

 adjoint au Maire : Corinne POUSSE
Délégations : Associations, 

Thierry LEGUET, 
Maire de Rebréchien, 

de la Communauté 
de Communes de la Forêt

 adjoint au Maire : 

 3ème adjoint au Maire : Céline GAUCHER
Délégations : 

Finances, École et Restaurant scolaire

 adjoint au Maire : Céline GAUCHER

Delphine ADAM

Cyrille BOURREAU 
Délégué Événementiel,

Bernard Le CHAPELAIN
Conseiller municipal

Célia DOS SANTOS
Conseillère municipal

William FOUCHER
Conseiller municipal

Géraud De LOYNES
Conseiller municipal

Marie DIANA
Dominique de GUIBERT

Améliorez votre Habitat 
BENEFICIEZ D’AIDES FINANCIERES
Avec l’Opération Programmée d’Amélioration de l’Habitat 
(OPAH), sous condition de ressources, rénovez votre habitat 
grâce aux aides cumulatives Etat, Conseil Départemental, 
Communauté de Communes. C’est un accompagnement gratuit 
administratif, des conseils techniques, recommandations, 
montage des dossiers de demande d’aides financières. 

OPAH 2024 : 6 rénovations subventionnées, sur 383 000 € de 
travaux, 272 000 € de subvention soit 71% d’aides publiques. 

4 Pourquoi pas vous ?
Renseignements : SOLIHA, 
02 38 52 28 19 
contact.loiret@soliha.fr

4 Non éligible à l’OPAH ?
L’Agence Départementale 
d’Information Logement (ADIL), 
vous propose un conseil neutre, 
gratuit et indépendant pour un 
accompagnement gratuit pour 
obtenir les aides France Renov’

Renseignement : ADIL 
02 38 62 47 07
adil@adil45-28.org

Assainissement : DSP 
A partir du 1er janvier 2025, la société SAUR a été retenue 
pour gérer, par concession, l’assainissement collectif 
sur l’ensemble du territoire de la CCF.

La SAUR éme�ra les factures, 
la part SAUR perme�ra 
qu’elle prenne en charge 
les frais de fonctionnement 
et la part Communauté de 
Communes nous permettra 
de financer un programme 

d’investissement d’environ 7 millions d’euros sur 11 
ans (rénovation des stations d’épuration, réhabilitation 
des réseaux,…). 

Ce programme d’investissement qui a été élaboré après 
un état des lieux ne pourra se faire sans un effort financier 
de l’usager. 

C’est pourquoi une augmentation de 25 euros par an 
pendant 3 ans (pour une hypothèse d’une consommation 
de 100 m3) sera demandée aux consommateurs.

Non éligible à l’OPAH ?
L’Agence Départementale 
d’Information Logement (ADIL), 
vous propose un conseil neutre, 
gratuit et indépendant pour un 

Fest’hiver
Fest’hiver 2025, 5ème édition aura lieu sur la commune de 
Rebréchien du vendredi 28 au dimanche 30 mars 2025. 
Au programme, concert classique, pop, rock, swing, théâtre, 
chorale, ainsi que de nombreux spectacles jeunesse. 

Réservez votre week-end, toutes les représentations seront 
gratuites, offertes par la Communauté de Communes de la 
Forêt dans le cadre de sa politique culturelle, avec le soutien de 
la région Centre-Val de Loire.

EMPLOI
Forum de l’emploi 
et de la Formation 2024
L’édition 2024 de ce forum a connu une belle affluence 
avec 36 stands exposants.
Entreprises locales, agences d’intérim, organismes de 
formation, partenaires de l’emploi étaient présents 
pour rencontrer les 230 visiteurs venus concrétiser 
leurs projets professionnels.

Un atelier création 
d’entreprise, animé 
par France Travail 
avec le soutien de la 
BGE, déjà proposé en 
2023, a été reconduit 
ce�e année en raison 
de son succès.

La communauté de 
communes et la PMI 
ont proposé un stand 
dédié aux métiers 
de la petite enfance, 
avec une exposition 
conçue par la CAF
du Loiret, présentant 
le métier d’assistant 
maternel.

d’entreprise, animé 
par France Travail 
avec le soutien de la 
BGE, déjà proposé en 
2023, a été reconduit 
ce�e année en raison 
de son succès.

La communauté de 
communes et la PMI 
ont proposé un stand 
dédié aux métiers 
de la petite enfance, 
avec une exposition 
conçue par la 
du Loiret, présentant 



15

Vie municipale
Vie   

municipale

1er adjointe au Maire 
Déléguée aux Associations, 
Séniors et Actions Sociales

Le mot de
Corinne POUSSE

REPAS DES AINES
Le 7 avril 2024, Paulette THOMAS et 
Maurice LASSELIN étaient les doyens 
de l’assemblée de près de 70 convives 
entourés de 10 membres du conseil 
municipal. 
La commission anciens-social leur a re-
mis un présent alors que les deux plus 
jeunes séniors ont reçu des chocolats de 
Pâques.
Le repas a été concocté par le traiteur du 
relais de Châtenoy puis l’occasion leur 
était offerte de danser grâce à JP Music 
qui a transporté toute la salle dans les 
années yé-yé. 
Une bonne journée conviviale, dans la 
joie et la bonne humeur.

COLIS DE NOEL
La commune offre un colis pour 
les fêtes aux  personnes de 
75 ans et plus, inscrites sur 
les listes électorales. Il est ac-
compagné d’une carte de Noël 
ou de Bonne année décorée par 
les enfants de l’école et distribué 
par les conseillers municipaux.

Bonnes fêtes de fin d’année.Bonnes fêtes de fin d’année.

COLIS DE NOEL
La commune offre un colis pour 
les fêtes aux  personnes de 
75 ans et plus, inscrites sur 
les listes électorales. Il est ac-
compagné d’une carte de Noël 
ou de Bonne année décorée par 
les enfants de l’école et distribué 
par les conseillers municipaux.

La commune offre un colis pour 

-
compagné d’une carte de Noël 
ou de Bonne année décorée par 
les enfants de l’école et distribué 
par les conseillers municipaux.

Bailleurs sociaux publics
Plusieurs bailleurs sont 
présents sur la commune 
de Rebréchien et proposent 
des logements basés sur des 
critères sociaux. `

LOGEM Loiret, gère la 
résidence Le Rebrio, route 
de Loury. La livraison 
du bâtiment et de ses 10 

logements (4 logements type 2, 4 logements type 3, et 
2 maisons type 4) a été effectuée mi-février 2024. Les 
4 réservataires sont Action Logement, la Préfecture du 
Loiret, LOGEM Loiret et la Commune de Rebréchien. 

VALLOIRE Habitat gère 6 logements, 2 situés au 54 place de l’église, 2 au-
dessus de l’épicerie le dépanneur et 2 autres route de Vennecy. La commune 
se bat depuis 2021 pour demander la réfection de ce bâtiment. Nous avons 
obtenu partiellement satisfaction en 2023, les volets ayant tous été changés, 
pour tout le reste, ne�oyage des façades, réfection de toiture en mauvais 
état et changement d’une porte d’entrée donnant sur l’espace public nous 
sommes toujours dans l’a�ente que les promesses faites depuis 3 ans 
aboutissent enfin. Compliqué ! 

FRANCE LOIRE gère le Clos des bruyères comprenant 
8 maisons de type 4, réparties sur 2 ilots distincts, 
rue du Rayon d’or dans le lotissement de Pigage.

La commune de Rebréchien possède donc un parc de 24 logements sociaux 
sur un parc total d’environ 710 habitations, soit environ 3,4 % du parc 
immobilier. 

A chaque fois que l’un de ces logements se libère, la commune est invitée 
à participer par le bailleur à une commission d’a�ribution qui se tient 
généralement dans les locaux du bailleur. Les dossiers des personnes ayant 
formulées une demande sont instruits et une candidature est ainsi retenue par 
la commission. Mme Corinne POUSSE, 1ère adjointe en charge des solidarités, 
représente la commune de Rebréchien à ces commissions d’a�ribution.

ATELIER AUTON’HOME

14

VACCINATION 
SAISONNIERE 
ANTI-GRIPPALE
Le samedi 16 novembre, 23 
personnes ont répondu présentes à 
cette séance organisée par le CCAS 
de la commune. 
Ils ont été vaccinés par l’infirmière de 
notre village, Mme Julie�e ROBINET.
Malgré une baisse de fréquentation, 
nous pensons renouveler l’opération 
l’année prochaine.

A partir du 9 septembre, la Carsat du 
Centre Val-de Loire, Bel’Avie en parte-
nariat avec la commune de Rebréchien 
ont proposé 6 séances à destination des 
séniors retraités autonomes souhaitant 
s’informer sur les possibilités d’aména-
gements du logement et les conseils 
pour bien vieillir à domicile. Ces der-
nières animées par une ergothérapeute 
abordaient plusieurs aspects : les risques 
domestiques, les solutions en aides tech-
niques et travaux, les financements et 
les gestes et postures pour favoriser le 
bien-être chez vous.

Voici les retours de participants :
MDC : Cet atelier m’a permis de me re-
mémorer les formations que j’ai eu au 
cours de mon emploi.J’ai pris conscience 
qu’étant seule à la maison je devais 
rendre plus sécurisées mes allées et ve-
nues dans mon garage qui me sert de 
cellier. Le sol était très vétuste, je me pre-
nais les pieds dans un lino très usé.J’ai 
donc installé des dalles de mousse an-
tidérapantes et  qui protègent de l’humi-
dité et du froid . Je n’ai plus qu’à me�re 
une marche «steep» pour a�énuer la 
hauteur de la marche. Merci pour cet 
atelier. 
NP : Je me suis inscrite après un premier 
contact que nous avons eu cet été à la 
salle polyvalente. J’ai appris les possibi-
lités d’amélioration que nous pouvons 
apporter dans notre maison quand on 
prend de l’âge, les aides à la personne, 
les accessoires qui existent pour nous 
rendre la vie plus facile.
Il aurait pu y avoir moins de séances à 
mon avis en regroupant certains sujets. 
Si ça existe j’aimerai des conseils ou des 
séances de stimulation pour la mémoire
En tout cas merci de nous aider pour res-

ter chez nous le plus longtemps possible.
AB : Informé de ces ateliers lors de la ré-
union avec Sophie ECHEVARD à la salle 
polyvalente, la 1ère adjointe m’a inscrit 
le jour des élections et je l’en remercie.
Ces différents ateliers m’ont permis de 
découvrir différents aménagements et 
précautions à prendre pour la maison, 
ou de  rappeler certains points. L’ani-
matrice, a mené ces ateliers de façon   
simple, sympathique et professionnelle. 
Sa visite à domicile a permis de faire le 
point sur les aménagements à appor-
ter pour faciliter la vie à la maison. Et 
pour donner suite à ses conseils, je suis 
en train de me�re en place différents 
aménagements. Ces ateliers m’ont aussi 
permis de faire connaissance avec des 
personnes sympathiques !! Dommage 
qu’il n’y ait pas eu plus de monde.... Oui 
je recommande   ce genre d’ateliers.Je 
n’ai pas d’idée particulière pour d’autres 
suggestions, mais je reste ouvert à toute 
proposition. 
Merci à toutes les personnes qui par-
ticipent à animer et faire vivre la com-
mune.
FC : J’ai bien apprécié cet atelier de 
conseils très variés, pour le maintien à 
domicile.Pour ma part, je me suis inscrite 
pour faire suite à  la réunion d’informa-
tion qui s’était tenue en juin à la salle 
polyvalente. Je suis encore en forme, 
mais preneuse de conseils et astuces, 
qui sont toujours utiles. Je veux prépa-
rer au mieux les années du grand âge 
et essayer de rester le plus longtemps 
possible chez moi. L’atelier m’a permis 
de «revisiter» tout ce qu’il convient de se 
rappeler dans une maison : pas d’objets 
encombrants sur le passage (ex. jouets 
pour toutous) et les divers équipements 

à  installer dans la salle de bains, toutes 
les précautions à prendre dans toute la 
maison, l’éclairage, les équipements de 
la cuisine, et bien sûr les déplacements 
extérieurs, dans le jardin. Les conseils 
en cas de chutes ont été traités. Les dif-
férentes postures pour se relever éga-
lement. J’ai déjà   anticipé pas mal de 
choses mais se les entendre dire les 
conforte. J’ai apprécié également de 
découvrir les différents services d’aide 
à domicile, qu’ils soient ponctuels ou 
plus.A la suite de tout cela, j’ai demandé 
à Mme Echevard de venir à   la maison 
pour un entretien personnalisé. Le but 
étant qu’en cas de besoin, je sois identi-
fiée dans ses services. J’ai également fait 
installer Présence Verte. Pour la suite, je 
souhaiterais une réunion d’information 
sur les arnaques informatiques, toujours 
aussi nombreuses et innovantes. Bien 
sûr, je connais «en gros» ce qu’il ne faut 
pas faire, mais il y a peut-être des com-
pléments à apporter. Merci pour cet ate-
lier et tout ce qu’il m’a proposé.

JC : 1ère information lors de la réunion 
d’information du CLIC   à Rebréchien. 
Les participants ont souhaité avoir plus 
de compléments d’information. Lors de 
la proposition d’ateliers par la commis-
sion sociale de la commune, je me suis 
inscrite car je me suis sentie concernée 
même si je n’en ressens pas le besoin 
dans l’immédiat. Le rythme des séances 
est bien, je crois que les séances 3 et 4 
auraient pu n’en faire qu’une, peut-être 
parce que nous étions déjà un peu infor-
més. Ces ateliers sont très utiles, pour 
ma part, cela m’a permis d’en parler à 
plusieurs personnes de Rebréchien et 
hors de la commune. Je leur ai indiqué 
où s’adresser, cela a été suivi d’effet. J’ai 
particulièrement apprécié les échanges 
avec les autres participants chacun 
ayant eu quelques problèmes à gérer. 
Par ailleurs, l’ergothérapeute nous a ap-
porté quelques matériels, c’est toujours 
mieux de les voir et de les manipuler. Je 
crois que nous avons pris conscience de 
notre fragilité qui va aller en s’accen-
tuant, les conseils sont les bien venus.

Le CLIC, qu’est-ce que c’est ?
Le Centre Local d’Informations et de Coordination du 

Nord Loiret (CLIC Nord Loiret) est un service de proximité, 
d’accueil et d’écoute destiné à toutes les personnes agées de 

60 ans, à leur famille et à l’ensemble des professionnels.
La coordinatrice a présenté les différentes missions de cet organisme le 
jeudi 13 juin après-midi où environ 40 personnes ont répondu à ce�e in-
vitation.

Les missions du CLIC :
4 Evaluer les besoins de la personne âgée (aide administrative, maintien 

au domicile et une sortie en toute sécurité )
4 Informer sur les dispositifs d’aides ( à domicile et en établissement)
4 Orienter vers les services existants (téléassistance, solution hébergement 

adapté, transports ...)

Un triptyque est disponible en mairie.
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Eglise
Comme chaque année, 
l’entretien intérieur de l’église a 
bien été pris en charge par nos 
services techniques : rénovation 
des soubassements, travaux de 
plâtrerie, de peinture, et bien 
plus. 
En collaboration avec Mme Boyer, notre référente 
paroissiale, nous dressons en début d’année la liste 
des travaux d’entretien nécessaires à réaliser dans 
l’église.

Une fois encore, nos services techniques ont exécuté 
ces travaux avec un grand professionnalisme !

Trottoirs rue du Haut Thibert
En 2024, 300 mètres linéaires de bordures et de trottoirs ont 
été installés par l’entreprise COTRET, rue du Haut Thibert, 
depuis le centre-bourg jusqu’à l’intersection avec la rue de 
l’Orme au Roi. 
Ce réaménagement vise à améliorer la sécurité et 
l’accessibilité. La commune a également sollicité la 
Communauté de Communes de la Forêt (CCF) compétente 
en matière de voirie pour rénover la bande de roulement 
dégradée sur ce�e portion de voie. Ces travaux sont 
essentiels pour renforcer la sécurité et le confort des piétons 
ainsi que des usagers de la route. La création de ce tro�oir 
permet désormais une circulation piétonne plus sécurisée, 
à l’image de ce qui aura été fait sur l’ensemble des rues du 
village convergeant vers le centre bourg. Tout le long de ce�e 
nouvelle portion de voirie, nous demandons aux riverains 
d’entretenir leur haie de végétaux afin qu’elle ne constitue 
pas un obstacle au bon cheminement pédestre.

La pose de ces bordures, la réfection de la chaussée sur la rue 
du Haut-Thibert ainsi que la création d’un nouveau tro�oir 
s’inscrivent dans une démarche d’amélioration continue 
de nos infrastructures urbaines. Ces travaux témoignent de 
l’engagement des élus à renforcer la sécurité et à améliorer 
la qualité de circulation pour les piétons.

Ces travaux ont été subventionnés à hauteur de 80 % 
par le département. 
Coût des travaux TTC = 54 264,00 €
Subvention accordée par le Département du Loiret = 
36 544,00 €

Réfection de la bande de 
roulement sur la route de Loury
À la demande de la commune, le Département du Loiret 
compétent en matière de voirie départementale (Rd208) 
aura réalisé début septembre 2024 la réfection de la bande 
de roulement sur le tronçon le plus endommagé de la route 
de Loury. Ce�e intervention était devenue nécessaire pour 
améliorer la sécurité et le confort des usagers après les 
travaux de construction de la résidence LOGEM Loiret. La 
signalisation au sol a également été reprise. Deux nouveaux 
panneaux invitant à la prudence ont aussi été positionnés 
de part et d’autre du passage piéton traversant la Rd208 
au niveau de la rue des jardins du château et de la rue 
Marguerite de Guitaut.

Coût estimé des travaux pris en charge par le 
Département du Loiret = 30 000 €

Rénovation thermique de l’école
C’était le grand projet de l’année 2024, un projet au temps 
long, comportant de nombreuses étapes. 
Parmi celles-ci :
4 Audit thermique réalisée par le cabinet BSE.

4 Choix de la maîtrise d’œuvre avec le bureau thermique ETE45

4 Sélection du CSPS (Coordonnateur de Sécurité et de Protection 
de la Santé).

4 Choix des entreprises sur la plateforme de marchés publics 
AWS et suivi quotidien du chantier.

4 Demande de subventions (CRST) auprès de la Région CVL, de 
l’État au titre de la Dotation des Territoires Ruraux (DETR), et 
demande de CEE (Certificats d’Économies d’Énergie).

4 Réalisation des travaux pendant les 2 mois de congés d’été, 
juillet et août, et réception.

Mais quelle satisfaction de voir au final ces deux classes 
entièrement rénovées, offrant un grand confort, tout en étant 
beaucoup moins énergivores !

Coût des travaux : 119 387 € HT
Subvention Région (CRST) : 44 933 €
Subvention État (DETR) : 23 877 €
Coût pour la commune : 50 577 €

Installation des 
éclairages publics par LED

Les services techniques municipaux ont remplacé les 
96 derniers candélabres halogènes, énergivores, par 
des modèles à LED. Désormais, toute la commune est 
équipée d’un éclairage public à LED, plus économique 
et plus écologique.

La fourniture de ces nouveaux candélabres a été entièrement 
financée grâce aux Certificats d’Économies d’Énergie (CEE), 
délivrés par le ministère chargé de l’Énergie. Ces certificats 
encouragent les actions de réduction de consommation 
d’énergie.

Aménagement d’un trottoir 
route de Loury
En collaboration avec le promoteur de la résidence «  Agem’s 
Immo », il a été aménagé un nouveau tro�oir en finition sablée 
devant la nouvelle résidence sur la route de Loury. Ce�e démarche 
a pour objectif d’améliorer l’accessibilité et le confort des résidents 
ainsi que des passants. 

Les services techniques municipaux ont remplacé les 
96 derniers candélabres halogènes, énergivores, par 
des modèles à LED. Désormais, toute la commune est 
équipée d’un éclairage public à LED, plus économique 

Remise en état de la toiture des 
commerces, route de Vennecy
Il était grand temps de refaire la toiture. Les tuiles 
glissaient et les lattes, particulièrement côté cour, étaient 
pour ainsi dire pourries. Des infiltrations de pluie ainsi 
qu’une déformation structurelle étaient perceptibles. 
La structure de l’édifice n’aurait probablement pas résisté 
un hiver de plus. Il a donc été décidé en commission travaux 
de refaire la toiture en posant côté rue des tuiles neuves 
et de réutiliser les tuiles encore en bon état côté cour. 
Désormais, voilà nos commerces au sec pour plusieurs 
dizaines d’années. C’est l’entreprise de couverture Thierry 
Lefaucheux, située à Rebréchien, qui a réalisé ces travaux 
avec soin et professionnalisme.

Montant des travaux : 37 256 € TTC.
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Isolation du grenier au-dessus de la bibliothèque scolaire
En 2023, nous avions entrepris l’isolation et la réhabilitation du grenier 
des archives. Ce�e année, c’est un second grenier situé au-dessus de la 
bibliothèque scolaire qui a été isolé. Ces travaux perme�ent de rendre cet 
espace plus propre, mieux isolé et ne�ement plus confortable, améliorant 
ainsi l’environnement de travail du personnel communal. 

Travaux effectués par l’entreprise Rateau-Ladune de Loury
Coût des travaux : 7 952 € TTC
CEE : Certificat d’économie d’énergie : 1 577 €
Coût réel pour la commune : 6 375 €

Réaménagement de l’espace 
au-dessus de la mairie

Un espace situé au-
dessus de la mairie, 
autrefois utilisé 
comme espace 
d’archive, de cadastre, 
ou de débarras a été 
entièrement repensé 
pour en optimiser 
l’usage. Une cloison a 
été aba�ue dans cet 
ancien appartement, 
devenu lieu de 
stockage depuis 
plusieurs décennies, 
afin d’en créer une 
salle de réunion 
moderne et un bureau 
supplémentaire. Ce 
réaménagement non 

encore achevé va perme�re d’offrir des espaces plus adaptés 
perme�ant d’accueillir les activités municipales dans de meilleures 
conditions.

Coût des travaux réalisés par l’entreprise Thierry-Perche de 
Neuville-aux-Bois : 9 613 € TTC + une partie prise en charge en 
régie par nos employés communaux. 
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Aménagement 
de la Rue du Caquet
À la suite de l’aménagement du lotissement du 
Caquet, la rue du Caquet a subi des dégradations 
importantes. Afin de préserver et délimiter 
clairement les espaces verts, nous avons décidé 
de faire poser des bordures le long de la rue. Ces 
bordures de type A2 contribueront à mieux structurer 
l’espace et à protéger les zones végétalisées.
La CCF compétente en matière de voirie a procédé  
à la réfection des bas-côtés de la chaussée 
mi-décembre, garantissant ainsi une amélioration de 
l’infrastructure routière pour les usagers.

Travaux réalisés par l’entreprise TP Pasteur.
Coût pour la commune : 7 091 € TTC 
Coût de la voirie : Prise en charge par la CCF

Travaux effectués par l’entreprise Rateau-Ladune de Loury

Projets 2025
Trottoir
Afin de continuer à sécuriser les 
accès menant à l’école, nous 
projetons de créer un trottoir 
reliant la rue du Haut Thibert à la 
rue de l’École, en passant par la 
rue de l’Orme au Roi. 
La liaison avec la rue du Pré bouché 
serait également incluse dans ce 
projet. Ce nouvel aménagement 
perme�ra aux enfants et aux 
habitants de circuler de manière 
plus sûre sur cet itinéraire. Cela 
perme�ra également de relier les 
axes déjà bordurés que sont la rue 
du haut thibert, la rue de l’école et 
la rue du pré bouché.

Actuellement aucun cheminement 
piétonnier n’existe sur cet axe, ce 
qui oblige les piétons à marcher sur 
l’asphalte de ce�e route.

Dans ce cadre, une demande de 
subvention au titre du volet 3 sera 
déposée auprès du Département du 
Loiret pour soutenir la réalisation 
de ce projet.

Panneaux photovoltaïques
L’installation de panneaux photovoltaïques sur le 
gymnase est prévue pour le début de l’année 2025. 
Le premier site retenu pour ce projet est le complexe 
gymnase / salle polyvalente, avec pour objectif de 
rendre cet ensemble partiellement autonome en 
électricité grâce à une production solaire de 8,7 kWc. 
Ce�e installation devrait perme�re une production 
annuelle estimée à 8 978 kWh. 

La production sera assurée par 20 panneaux 
photovoltaïques de 2 m² chacun, garantis 25 ans, 
d’une puissance unitaire de 435 wa�s. 

Le coût total du 
projet s’élève 
à 12 156 € HT, 
après déduction 
de la prime 
gouvernementale 
annuelle pour 
l’énergie. C’est le 
groupe Roy Energie 
qui a été choisi.

Remplacement d’une chaudière à gaz
En 2025, nous envisagerons de remplacer l’une des 2 chaudières à gaz de 
l’école, actuellement en fin de vie (acquise dans les années 80), par un modèle à 
condensation plus performant et plus économe en consommation d’énergie. Ce 
projet représente un budget d’environ 30 000 €. La nouvelle chaudière perme�ra 
de réduire la consommation de gaz tout en améliorant l’efficacité du système de 
chauffage, ce qui devrait contribuer à une baisse des coûts d’exploitation et à 
une réduction de l’empreinte environnementale de l’école.

Réaménagement du parvis de la mairie
Avec l’installation de la bibliothèque communale dans les locaux de la mairie, 
nous souhaiterions mieux différencier les différentes entrées par la pose d’un 
pavage au sol devant chacune d’elles. Il y aurait ainsi une entrée dédiée à la 
Mairie, une pour le service des eaux de la CCF, et une pour la bibliothèque. 
Ce pavage au sol supprimerait certes 2 places de stationnement mais perme�rait 
de mieux me�re en valeur notre façade de mairie partiellement caché dans sa 
partie basse par l’actuel parking.

Borne de recharge pour véhicules électriques
Retardé en raison d’un changement de réglementation 
exigeant l’installation d’une borne de recharge adaptée 
aux personnes à mobilité réduite ce projet devrait être 
finalisé en 2025. Deux bornes seront donc implantées sur le 
nouveau parking de la place de l’église.
Les bornes seront installées et gérées par la société ELECTRIP, 
qui reversera à la commune un pourcentage des bénéfices 
en compensation de l’occupation de l’espace public.

Sablage du trottoir 
route de Neuville-aux-Bois
En 2024, nous avons entrepris la remise à niveau et le sablage 
face à la Mairie et sur le trottoir longeant le côté droit de la 
route menant à Neuville-aux-Bois. Depuis la Mairie jusqu’au n° 
26. Ces travaux ont permis d’améliorer le confort des piétons 
en rétablissant une surface plus régulière et plus propre.
En 2025, nous prévoyons de poursuivre ces aménagements 
du côté gauche de ce�e même route. Ce�e nouvelle phase 
de travaux visera à uniformiser l’état des tro�oirs sur toute la 
longueur de l’axe routier, rendant le parcours plus agréable et 
plus sécurisé pour les riverains. 

Réaménagement de l’espace 

Un espace situé au-
dessus de la mairie, 
autrefois utilisé 
comme espace 

Aménagement 
de la Rue du Caquet
À la suite de l’aménagement du lotissement du 
Caquet, la rue du Caquet a subi des dégradations 
importantes. Afin de préserver et délimiter 
clairement les espaces verts, nous avons décidé 



20

Vie   
municipaleVie municipale

21

Commission Urbanisme
La Révision du PLU de la Commune de Rebréchien
Prescrit par délibération du 27 janvier 2020, la révision générale du PLU est enfin arrivée à son terme près de 3 ans de procédure. 
Le nouveau PLU de Rebréchien a été définitivement approuvé par le Conseil municipal en date du 09 février 2023.

Ce nouveau PLU communal est consultable en Mairie, 
sur le site internet de la commune www.rebrechien.
fr onglet «  Documents d’urbanisme et PLU  » ou sur 
le Géoportail de l’urbanisme http://www.geoportail-
urbanisme.gouv.fr/
Depuis février 2023 c’est ce document qui fait foi en 
matière d’urbanisme, de constructions, et de travaux. 

Y sont notamment définis le PADD, les OAP, les zonages, 
les règlements de zones, ainsi que différentes annexes en 
matière de réseau.

Nouveaux lotissements 
du Caquet et de la Pigage
Ces deux lotissements restent à ce jour des 
lotissements «  privés  » gérés par des ASL, 
comprenez des Associations Syndicales Libres, 
regroupant des propriétaires fonciers, et même 
parfois des personnes morales telles que des 

bailleurs sociaux, comme la société FRANCE LOIRE rue 
du Rayon d’Or, propriétaire de 8 maisons Type 4 réparties 
sur 2 ilots. L’ASL a pour vocation l’entretien ou la gestion 
de travaux des parties communes du lotissement. Les 
ressources de ces associations sont essentiellement basées 
sur des appels à cotisations faits auprès des propriétaires. 

Président ASL Caquet : M. Kévin MENARD 
Présidente ASL Pigage : Mme Sandrine PROSPER

Régis par un règlement de lotissement lorsqu’il existe, 
les espaces publics, tels que les espaces verts ne sont pas 
entretenus par les services techniques municipaux mais 
bien par des prestataires choisis par chacune des ASL. Il en 
est de même pour l’acquisition d’équipements, de végétaux, 
de panneaux ou de marquages au sol qui restent à la charge 
de l’ASL tant que le lotissement est privé. Exception faite 
de l’éclairage public dont le coût est pris en charge par la 
commune. 

Une gestion privée jusqu’à ce que soit acté le transfert des 
espaces communs dans le domaine public communal ou à 
l’EPCI compétent, suite à un engagement de rétrocession. 

Enfin, comme cela avait été annoncé dans le bulletin municipal 
2023, les travaux d’achèvement et de fin de chantier ont été 
réalisés au Caquet par l’aménageur VILLADIM, rue du pressoir, 
impasse Bacchus et rue du coteau dans le courant de l’été et de 
l’automne 2024. Enrobés de voirie définitifs et enrobés d’accès 
aux habitations, cheminements calcaires finition sablé, pose 
de potelets bois, pose de bordure�es type P1, places de 
stationnement, marquages au sol, panneaux de rues. Les 
travaux relatifs aux espaces verts ont également été finalisés, 
engazonnement des noues, végétalisation, plantation 
d’arbres, d’arbustres. 

Sur le volet urbanisme, le PLU communal approuvé le 
09 février 2023 reste en vigueur. 

La Révision du PLU de la Commune de Rebréchien

Prescrit par délibération du 27 janvier 2020, la révision générale du PLU est enfin arrivée à 
son terme près de 3 ans de procédure. Le nouveau PLU de Rebréchien a été définitivement 
approuvé par le Conseil municipal en date du 09 février 2023. 

Ce nouveau PLU communal est consultable en Mairie, sur le site internet de la commune 
www.rebrechien.fr onglet « Documents d’urbanisme et PLU » ou sur le Géoportail de 
l’urbanisme http://www.geoportail-urbanisme.gouv.fr/

Depuis février 2023 donc c’est 
ce document qui fait foi en 
mat iè re d ’u rban isme, de 
constructions, et de travaux. 

Y sont notamment définis le 
PADD, les OAP, les zonages, 
les règlements de zones, ainsi 
que différentes annexes en 
matière de réseau.

Nouveaux lotissements du Caquet et de la Pigage

Attention, pour certains lotissements tels que ceux de la Pigage (rue du rayon d’or) ou du 
Caquet (Impasse Bacchus, rue du pressoir ou rue du coteau) un règlement de lotissement 
existe et prévaut sur le PLU communal, bien qu’il y ait souvent cohérence entre ces deux 
documents. Le règlement de lotissement est connu et signé par les propriétaires lors de 
l’acquisition de leur parcelle. Pour le lotissement du Caquet, il est par exemple écrit noir sur 
blanc que portails et clôtures auront une hauteur maximum de 1,60m. Qu’on se le dise !

Au Caquet, NEGOCIM nous a informés que les travaux différés de fin de lotissement seront 
réalisés au printemps 2024. Eclairage public, délimitation des places de stationnement, 
engazonnements, végétalisation, finition de voirie.

Et puisque la question nous est parfois posée en Mairie, sachez qu’il 

La Révision du PLU de la Commune de Rebréchien
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Ce nouveau PLU communal est consultable en Mairie, sur le site internet de la commune 
www.rebrechien.fr onglet « Documents d’urbanisme et PLU » ou sur le Géoportail de 
l’urbanisme http://www.geoportail-urbanisme.gouv.fr/

Depuis février 2023 donc c’est 
ce document qui fait foi en 
mat iè re d ’u rban isme, de 
constructions, et de travaux. 

Y sont notamment définis le 
PADD, les OAP, les zonages, 
les règlements de zones, ainsi 
que différentes annexes en 
matière de réseau.

Nouveaux lotissements du Caquet et de la Pigage

Attention, pour certains lotissements tels que ceux de la Pigage (rue du rayon d’or) ou du 
Caquet (Impasse Bacchus, rue du pressoir ou rue du coteau) un règlement de lotissement 
existe et prévaut sur le PLU communal, bien qu’il y ait souvent cohérence entre ces deux 
documents. Le règlement de lotissement est connu et signé par les propriétaires lors de 
l’acquisition de leur parcelle. Pour le lotissement du Caquet, il est par exemple écrit noir sur 
blanc que portails et clôtures auront une hauteur maximum de 1,60m. Qu’on se le dise !

Au Caquet, NEGOCIM nous a informés que les travaux différés de fin de lotissement seront 
réalisés au printemps 2024. Eclairage public, délimitation des places de stationnement, 
engazonnements, végétalisation, finition de voirie.

Et puisque la question nous est parfois posée en Mairie, sachez qu’il 

Documents 
d’urbanisme 
et Guichet unique
Depuis le 1er janvier 2022, il est 
désormais possible d’effectuer de 
manière dématérialisée toutes vos 
demandes d’Urbanisme en ligne, à 
partir d’un guichet numérique unique 
accessible à partir du lien suivant : 
h�ps://gnau19.operis.fr/laforet/gnau/ 

Possibilité de scanner ce QR pour 
obtenir la page souhaitée

n’a pas encore à ce jour été envisagé la reprise par la commune du lotissement de la 
Pigage. Les espaces publics, les réseaux, la voirie continuent pour le moment d’être gérés 
par une Association Syndicale Libre (ASL). La présidente de l’ASL Pigage est Madame 
Sandrine PROSPER. 

Encore bienvenue à toutes ces nouvelles familles qui ont récemment rejoint notre commune 
et que nous avons pour la plupart accueilli lors de l’accueil des nouveaux arrivants le samedi 
11 mars 2023. 
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Enfin, comme cela avait été annoncé dans le bulletin municipal 
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Vie municipale
3ème adjointe au Maire 
Déléguée Finances, École 
et Restaurant scolaire

Le mot de
Céline GAUCHER

Vie municipale

Le mot de
Marie DIANA

Déléguée 
à la Jeunesse

1. Mixer le lait concentré,lait,

jaunes d’oeuf et maïs.

2. Ajouter le beurre mou et bien 

mélanger.
3. Puis la farine, la cannelle, le sel, 

le sucre vanillé et la levure. 

4. Bien mélanger.
5. Puis la noix de coco.

6. Monter les blance en neige et 

incorporer à la préparation.

7. Verser dans un moule beurré et 

cuire environ 45 minutes au four 

préalablement chauffé à 180 

degrés.
BONNE DEGUSTATION !

Claudie CAMUS

Proposer des animations plébiscitées par nos jeunes 
adolescents et les enfants de la commune, voilà notre 
motivation principale.
Nous sommes d’ailleurs ravis de voir en nombre grandissant, tous ceux qui répondent présents aux différentes 
manifestations proposées. D’autant plus que notre commune a accueilli ces dernières années de nouveaux 
parents, et de nombreux enfants.

Nous ne pouvons 
que nous satisfaire 
de constater que les 
structures installées 
sur le mail Jacques 
GUILLE soient 
f r é q u e m m e n t 
utilisées. Que ce 
soit l’aire de jeux 
pour enfants, 
le City stade, le 
parcours de Street 
Workout et les 
2 agrès issus du 
participatif 2022, 
il y a toujours des 
familles ou des 
jeunes en train 

de profiter de ces espaces sécurisés et 
entièrement pensés pour eux.
De même, en 2024, vous avez toujours 
répondu présent en nombre à nos 
animations.
 Côté «  enfants  », nos mascottes ont eu 
un succès fou lors de la chasse aux œufs 
de Pâques, même si les enfants étaient 
surtout là pour gagner leur chocolat à 

l’issue d’une chasse de bouchons fructueuse. Comme 
à chaque fin d’année scolaire des livres ont été remis 
aux élèves de Cm2. 
 Côté « adolescents », des sessions de Virtual Room 
en hiver et des séances plus sportives dirigées par 
Bertille BETARE ont été proposées cet été à 2 reprises. 
L’une plutôt axée sur le basket et l’autre sur le foot 
en salle.  Les jeunes ont pu aussi profiter de bons 
d’entrée dans diverses structures selon leur choix  : 
Bowling, Virtual Arena, Jump Arena ou Laser Game.
Du fait d’élections inattendues, nous avons 
malheureusement été contraint d’annuler notre 
«  After School Party  », mais ce n’est que partie 

remise, c’est promis.
Cet été, le 11 août, c’est avec plaisir 
que nous avons de nouveau organisé 
une journée familiale avec la ferme 
pédagogique de « Lucie et Sébastien ». 
Petits et grands ont pu profiter des 
animaux et les plus jeunes ont pu 
bénéficier de tours de poney sur 
l’esplanade.
Puis est arrivé Halloween. Tout 
Rebréchien se mobilisant pour 
l’évènement. Que ce soit les diablotins, 
les monstres, les citrouilles, les 
fantômes. Tous sont 
partis nombreux jeter 
des sorts. Ou bien 
encore, ceux qui ont 
ouvert leur porte et 
qui ont distribué des 
bonbons pour éviter de 
recevoir un sort. Merci à 
vous.
Décembre approchant, le 
Père Noël nous a invité à lui 
transmettre les lettres issues 
de notre boîte aux lettres 
située sur la place. Lettres 
auxquelles il s’est engagé à 
répondre.
Enfin, nous vous avons convié à notre joli 
spectacle de Noël ouvert à tous, interprété 
par la troupe de comédiens du Compas 
Austral le dimanche 15 décembre 2024, 
ainsi qu’à la remise des cadeaux faite aux 
enfants jusqu’à 6 ans. 
Notre commission Jeunesse est ouverte 
à vos propositions, que ce soient des 
activités, des sorties, des projets, votre 
avis nous intéresse. N’hésitez pas à nous 
contacter via le secrétariat de Mairie.

Ecole

S150 g de lait concentré sucré

S85 g de farine

S150 g de maïs en boîte égoutté

S2 oeufs
S5 cl de lait
S80 g de beurre mou

S1 pincée de sel

S50 g de noix de coco

Sun peu de cannelle 

S1 sachet de levure

S1 sachet de sucre vanillé

Recette de Claudie
Gâteau au maïs et noix de coco
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Nous ne pouvons 
que nous satisfaire 
de constater que les 
structures installées 
sur le mail Jacques 
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f r é q u e m m e n t 
utilisées. Que ce utilisées. Que ce 

Matériel
4 Ciseaux 4 Colle  4 Crayon de 
couleur ou peinture 4 Papier à 
découper de couleur vert 

1. plie un carton vert en 4 parties. De 
haut en bas ,puis de côté. Tu obtiendras 
un petit rectangle à 4 épaisseurs. 

2. Dessine une moitié de sapin le long du 
pli de côté. 

3. Découpe ton dessin aux ciseaux.Tu 
obtiendras 2 formes de sapin. 

4. Applique de la colle sur la moitié d’un 
sapin plié vers le bas. 

5. Colle l’autre forme de sapin par-
dessus,avec pli vers le haut. 

6. Dessine des boules colorées sur chaque 
face et deplie le haut en 3 parties 
égales.Pose le sapin sur la table. 

7. Decoupe une petite étoile jaune et fais 
une petite fente entre les 2 pointes du 
bas. 

8. Plante l’étoile au sommet de ton beau 
sapin. 

Comme tous les ans, la période des 
vacances d’été aura été propice aux 
travaux d’entretien et de rénovation des 
bâtiments scolaires. 
En 2024, l’ilot central aura été isolé par 
l’intérieur. Plus d’informations en partie 
travaux. Les nouvelles peintures ont 
été choisies par l’équipe enseignante, 
naturellement associée au choix. Même 
la bibliothèque a déménagé en prévision 
d’une ouverture de classe attendue par 
tous à la rentrée 2024.
Une ouverture de classe confirmée suite 
à la visite de l’inspectrice d’Académie le 
02 septembre. Bonne nouvelle, les 
159 élèves attendus étaient bien présents. 
Remercions les parents d’élèves pour leur 
mobilisation bienveillante face à cette 
ouverture de classe tant espérée. Ainsi que 
les services de l’Inspection Académique 
pour avoir pris en compte la hausse des 
effectifs évoluant de 145 -> 159 enfants. Une 
dynamique dont nous nous réjouissons.
Pour répondre aux besoins des élèves, le 
Conseil municipal a également décidé 
d’augmenter les heures d’une de nos 
ATSEM pour une présence d’une heure 
supplémentaire chaque jour.
Acteur de la vie éducative, la municipalité 
est présente aux conseils d’école réunis 
chaque trimestre. Le travail collectif et 
l’implication sans faille de ces différents 
acteurs permet aux enfants de travailler 
dans d’excellentes conditions.
A noter enfin que les enfants de l’école 
se sont investis artistiquement pour nos 
séniors en créant en cette fin d’année de 
jolies cartes transmises avec les colis de fin 
d’année.

Restaurant 
scolaire
En moyenne, 145 enfants déjeunent 
chaque jour au restaurant scolaire. Les 
repas sont organisés en deux services. 
Les maternelles bénéficient du premier 
service dès 11h45 pendant que les 
primaires restent dans la cour à profiter 
des animations proposées par nos 
agents de surveillance.
Ensuite, vers 12h15, les primaires entrent 
déjeuner, pendant que les maternelles 
terminent leur dessert avant d’aller 
jouer dehors.
Les enfants profitent de menus variés 
et équilibrés préparés sur place, d’un 
repas 100 % bio par mois et d’un 
repas végétarien par semaine. Le prix 
du repas facturé aux familles n’a pas 
augmenté depuis 2021, en dépit de 
l’inflation. L’équipe de restauration 
organise parfois des repas à thème, la 
semaine du goût, un repas servi sous 
forme de buffet ou encore le repas 
de Noël… Valoriser au maximum les 
liaisons courtes et les produits locaux 
est une volonté forte.
Chaque année, l’alerte incendie est 
organisée sur le temps méridien afin 
de s’assurer que les enfants, sous la 
responsabilité et la direction des agents, 
évacuent le bâtiment dans le calme 
jusqu’au point de rassemblement. 
L’alerte incendie du 14 octobre s’est bien 
déroulée.
A noter aussi qu’un repas 
intergénérationnel a été mis en place 
avec les séniors du Cercle de l’amitié 
qui viennent partager la table des 
enfants. Un moment apprécié autant 
par les enfants que par les séniors.

Activité pour les enfants (Fatima de Azevedo)

Restaurant 
scolaire
En moyenne, 145 enfants déjeunent 
chaque jour au restaurant scolaire. Les 
repas sont organisés en deux services. 
Les maternelles bénéficient du premier 
service dès 11h45 pendant que les 
primaires restent dans la cour à profiter 
des animations proposées par nos 
agents de surveillance.
Ensuite, vers 12h15, les primaires entrent 
déjeuner, pendant que les maternelles 
terminent leur dessert avant d’aller 
jouer dehors.
Les enfants profitent de menus variés 
et équilibrés préparés sur place, d’un 
repas 100 % bio par mois et d’un 
repas végétarien par semaine. Le prix 
du repas facturé aux familles n’a pas 
augmenté depuis 2021, en dépit de 
l’inflation. L’équipe de restauration 
organise parfois des repas à thème, la 
semaine du goût, un repas servi sous 
forme de buffet ou encore le repas 
de Noël… Valoriser au maximum les 
liaisons courtes et les produits locaux 
est une volonté forte.
Chaque année, l’alerte incendie est 
organisée sur le temps méridien afin 
de s’assurer que les enfants, sous la 
responsabilité et la direction des agents, 
évacuent le bâtiment dans le calme 
jusqu’au point de rassemblement. 
L’alerte incendie du 14 octobre s’est bien 
déroulée.
A noter aussi qu’un repas 
intergénérationnel a été mis en place 
avec les séniors du Cercle de l’amitié 
qui viennent partager la table des 
enfants. Un moment apprécié autant 
par les enfants que par les séniors.
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Vie municipale

Délégué à l’Événementiel,
commerçants et artisans

Le mot de
Cyrille BOURREAU

Commémorations 
des 8 mai et 11 novembre
Traditionnellement, les élus se seront rassemblés lors de ces 2 cérémonies commémo-
ratives pour honorer les soldats morts pour la France. 
Sont également présents pour ce moment de recueillement : la population, les Présidentes 
et Présidents d’association, l’Harmonie municipale de Neuville-aux-bois, les Pompiers de 
Loury / Rebréchien, le Souvenir Français, Julien DUGUET porte drapeau communal, la 
gendarmerie. Lecture de textes, fleurissement du monument aux morts, fleurissement 

de la tombe des aviateurs, Minute de silence, 
Marseillaise chantée par les écoliers au 8 mai, 
aubade journée par l’harmonie.  Les cérémo-
nies se ponctuent par un verre de l’amitié servi 
par le Bar Restaurant « Le Rebrech’ » que nous 
remercions.

Vie municipale

Octobre rose
Le 12 octobre fut organisée par la section Gym de 
Rebréchien et la Municipalité une manifestation dans 
le cadre d’Octobre rose. Deux séances, l’une de de 
Zumba et l’autre de renfort musculaire animées par 
la dynamique Stacy auront réuni près de 70 personnes 
au total et permis une collecte globale de 443 €. Une 
somme que la commune aura doublé via le CCAS. C’est 
donc un total de 886 € qui a été reversée au COFEL en 
faveur de l’Institut Pasteur le 9 décembre 2024. 
A l’issue de ces 2 heures de sport, un verre de l’amitié a 

été offert aux participant(e)s par la Municipalité. 

Le saviez-vous  ? Octobre Rose est depuis 1985 le mois dédié à la prévention, à 
l’information et au soutien des personnes touchées par le cancer du sein. Octobre 
rose a fait sa première apparition en France en 1994, sous l’impulsion du magazine 
Marie Claire et du groupe Estée Lauder. Chaque année, en France, plus de 2,5 millions 
de femmes se font dépister.

C’est quoi la Boussole des Jeunes ? 
La Boussole des Jeunes c’est un outil simple, facile et 
entièrement gratuit qui permet d’être en mis en relation 
avec un professionnel adapté à son projet et proche de chez 
vous.

Pour qui ? 
La plateforme est à destination de tous les jeunes âgés de 15 à 30 ans 
habitant ou étudiant en région Centre-Val de Loire.

Quelles offres ?
Vous retrouverez une multitude d’offres portées par le réseau Information 
Jeunesse mais également par plusieurs partenaires ayant acceptés de 
nous rejoindre dans l’aventure. Vous trouverez toujours plusieurs offres 
pouvant correspondre à votre besoin et à votre profil.

Que vous souhaitiez avoir plus d’informations ou un véritable 
accompagnement, la Boussole des Jeunes sera la première étape de votre 
projet. Une seule chose à faire, vous lancer sur boussole.jeunes.gouv.fr !

Prêts à embarquer ? 
La Boussole des Jeunes est arrivée !

« J’ai 16 ans, je dois penser au recensement »
VOUS ÊTES FRANÇAIS ET VOUS VENEZ D’AVOIR 16 ANS ? 
SAVEZ-VOUS QUE LE RECENSEMENT EST OBLIGATOIRE ?
Pour vous faire recenser, iI suffit de vous présenter à la mairie de votre domicile muni de votre 
carte d’identité ou passeport, de votre livret de famille et d’un justificatif de domicile récent.

Comment faire une demande 
de logement social ?
Les demandes peuvent être réalisées 

en se connectant au site internet : 
https://www.demande-logement-social.gouv.fr/
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Vie municipale
 « Retour sur... »

Une journée républicaine coorganisée avec les associations de la commune 
que nous remercions pour leur investissement. 
Un seul objectif : vous apporter un moment de convivialité et de bonne humeur. 
Dans cet objectif, plusieurs animations étaient proposées aux participants :

4 Tir à la carabine, avec le Cercle de l’amitié et Henri Mérand. 

4 Pêche à la ligne, et distribution de lampions avec les Familles rurales de 
Rebréchien

4 Initiation aux 1ers secours, et structure gonflable, avec les pompiers de Loury / 
Rebréchien

4 Jeux en bois, avec Pestacul’R

4 Concours de pétanque en double�e, avec le club de cyclisme de Rebréchien

4 Buve�e et petite restauration proposées tout au long de l’après-midi par le 
Comité des fêtes Rebrech’en fête.

4 Structure gonflable, jeux et apéritif offert par la Municipalité

Le soir, à partir de 20 heures, buffet dinatoire en musique proposé par Ozamirun. 
S’en est ensuite suivi le défilé aux lampions avec la participation toujours très 
appréciée de l’harmonie municipale de Neuville-aux-Bois et des pompiers, avant 
de terminer en beauté par un très beau feu d’artifices sonorisé.

La Municipalité remercie toutes les associations et tous les bénévoles pour 
leur participation.

Une place qui vit au rythme des saisons
Cela ne vous aura pas échappé. La place de notre village, en plus d’être toujours bien entretenue vit au 
rythme des saisons et des événements. En 2024, Pâques, les Jeux Olympiques, Octobre rose, Noël… 
Une place sobre et élégante.

14 JuilletAccueil des 
nouveaux arrivants
Le samedi 17 février 2024, environ 40 per-
sonnes, nouveaux arrivants sur la commune 
de Rebréchien en 2022 / 2023 avaient répondu 
présents à l’invitation de la Municipalité. Mot 
d’accueil du Maire, Thierry LEGUET, présenta-
tion des élus, de la commune, chaque partici-
pant se présentant également. S’en sont suivis 
des échanges et un jeu de questions-réponses 
autour de la vie de la commune. Un agréable 
moment de convivialité nécessaire à la bonne 
intégration s’est ensuite poursuivi autour d’un 
délicieux verre de l’amitié.

Vœux du Maire
La traditionnelle cérémonie des vœux du Maire s’est 
tenue le samedi 13 janvier 2024 à partir de 11 heures. Beaucoup 
de monde était présent à la salle polyvalente autour du Maire et de 
son équipe municipale pour assister à ce moment fort de l’année auquel le 
Maire Thierry LEGUET est très attaché. 
En plus de formuler des vœux pour l’année à venir, c’est aussi le moment ap-
proprié pour rendre des comptes sur ce qui a été fait sur la commune, c’est 
aussi l’heure d’évoquer les perspectives à venir ! Un diaporama d’images ac-

compagne les paroles et les réa-
lisations. D’autres intervenants 
se sont également exprimés, 
chacun dans leurs domaines 
de compétences, Jean-François 
DESCHAMPS, Président de la 
Communauté de Communes de 
la Forêt, Marie-Agnès COURROY, 
conseillère départementale, Ro-
main MERCIER, Conseiller régio-
nal. Ce�e année une médaille 

d’honneur a été remise à 
Madame Maryse MARTIN
pour son extraordinaire 
engagement associatif de 
1965 à 2018. S’en est ensuite 
suivi un généreux buffet dé-
jeunatoire. 

La présentation des vœux 
2025 aura lieu le samedi 11 
janvier. Tous les habitants 
de Rebréchien sont bien évi-
demment les bienvenus. 

Retransmission France - Espagne 
(1/2 finale de l’euro de foot) 
Vous êtes venus nombreux le 09 juillet dernier pour assister à ce�e 
retransmission sur écran géant. Allez les bleus !!! Soutenir l’équipe de France 
de football lors de sa demi finale contre l’Espagne, à l’Euro 2024, n’aura pas 
suffit à faire gagner nos joueurs qui s’inclineront finalement 2 buts à 1.

Soirée « Apéro 
concerts »
du 09 novembre
130 personnes environ s’étaient inscrites 
pour passer un moment de convivialité 
entre rebriocastinois autour de 2 concerts.

Organisé par la Municipalité, le 1er concert 
rock & blues débuta vers 19h45.  Au micro, la 
voix suave et chaude de Francis, chanteur du 
groupe 44°5. Pendant ce temps, des petites 
tapas de charcuterie étaient proposées 
autour d’un apéritif, bière ou verre de vin. 
C’est l’idée de la soirée : apéro-concerts. Puis 
un 2nd concert, surtout des titres français, 
Téléphone, France Gall, Clara Lucciani et 
tant d’autres sont interprétés par Christophe 
SACHET et son groupe ANTIDOTE. Un groupe 
local très qualitatif. Un super cocktail : un 
bon son et des gens ravis. 
Quelques pizzas et une tartele�e aux fruits 
viennent rapidement compléter ce�e 
sympathique soirée proposée gratuitement 
par la commune. 
Pour finir, les plus courageux se lancent dans 
une partie de Karaoké proposée pendant 
près d’une heure par DJ BLASK-T, animateur 
de la soirée. 

municipale

La traditionnelle cérémonie des vœux du Maire s’est 
tenue le samedi 13 janvier 2024 à partir de 11 heures. Beaucoup 
de monde était présent à la salle polyvalente autour du Maire et de 
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Vie municipale
Le mot de

Dominique 
de GUIBERT  

Vie 
Le mot de

Dominique Dominique 
 GUIBERT  

Les projets pour 2025
Appliquer les conseils et les remarques émis par le 
jury lors de son passage.
Concernant les arbres  : il a été préconisé de les 
protéger contre l’échaudure par l’habillage de leur 
tronc, de remplacer des tilleuls malades par un choix 
d’essences plus diversifiées et de planter des arbres 
pour ombrager l’espace Fitness du mail.

Concernant les plantations  : il a été suggéré de 
densifier les massifs avec des vivaces et des plantes 
couvre sol dans le but d’utiliser le couvert comme 
méthode alternative au désherbage et de poursuivre 
la plantation d’arbustes dans le massif minéral pour 
le végétaliser plus.

Poursuivre les actions d’adaptation à l’évolution 
climatique :
Pour cela  : il est proposé de multiplier les paillis 

et de supprimer les bâches enfouies pour une 
meilleure pénétration de 
l’eau  ; de se faire conseiller 
dans le choix de plantes adaptées et pérennes lors des 
plantations nouvelles ou de remplacement  ; de concrétiser 
l’achat d’une deuxième bâche citerne de 50.000 litres pour 
récupérer l’eau de pluie et de suivre la consommation en eau 
d’arrosage.

Poursuivre les rencontres avec les habitants de deux nouveaux 
quartiers pour échanger sur leurs souhaits de plantations en vue 
d’embellir celui-ci.

Prendre soin de notre patrimoine arboré en 
adhérent à la Charte de l’arbre.

La dynamique est là  ! En 2025, nous allons 
poursuivre nos actions afin de maintenir notre 
village propre, agréable et joliment embelli.

municipale
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La dynamique est là  ! En 2025, nous allons 
poursuivre nos actions afin de maintenir notre 
village propre, agréable et joliment embelli.

En cette année 2024, l’important travail de réflexion 
mené pour l’embellissement de la commune, pour le fleurissement ou pour 
l’amélioration du cadre de vie auront été reconnus par le Jury de l’ARF CVL (Association Régionale de 
Fleurissement Centre Val de Loire). Dans le cadre de ce label national, un jury régional est passé sur notre 
commune le jeudi 22 août 2024. Verdict sans appel : Rebréchien arborera désormais une deuxième fleur 
sur sa signalétique aux entrées du village. Par ce�e reconnaissance, c’est tout le travail de nos agents 
communaux qu’il convient de saluer et de féliciter. Nous en sommes très fiers car seules 3 communes sur 
le Loiret ont obtenu ce�e année leur seconde fleur. 

Cette seconde fleur prend en compte quelques 21 critères parmi lesquels :
Le fleurissement :
Ainsi les entrées de village ont été mises en valeur par l’implantation de massifs pérennes ; le merlon a été 
complété de vivaces denses et colorées ; 
Une haie champêtre a trouvé place à l’arrière de la résidence de Loury pour masquer l’espace parking.
A l’endroit de l’ancienne mare, des variétés grimpantes vont prendre d’assaut les claustras et des arbustes 
au feuillage lumineux ont été ajoutés ; 
Des espèces variées ont été plantées en bordure végétale du cheminement doux rue du Caquet et le long de 
la départementale, puis les bordures ont été engazonnées.

Des plantations d’arbres et plantes, choisis lors des rencontres avec les habitants de 
la rue de l’école et des Hachains, ont été effectuées ainsi que le remplacement des 
espèces qui n’ont pas résisté à la canicule précédente.
Un pressoir a été disposé sur le terre-plein de la rue éponyme au Caquet ; la salle Area 
Bacchi a�ire le regard par le fleurissement de ses nouveaux pots, complétés par le 

ruban bleu des sauges devant l’épicerie dans un massif agrandi.
Enfin la cour de l’école maternelle accueille désormais deux lagerstroemia pour apporter couleur et ombre.

Le respect des préconisations pour la protection de la biodiversité :
Dans ce but, l’espace jachère a été reconduit sur les espaces verts en face de la salle polyvalente pour 
a�irer les insectes. Une haie champêtre a été choisie afin de perme�re aux oiseaux de trouver refuge 
et la plantation de lierre de Bellecour ou de géraniums vivaces au pied des arbres devrait favoriser la 
multiplication d’insectes tout en apportant de la fraicheur aux racines.

La recherche d’économie en ressources naturelles :
Nos actions : un choix de plantes vivaces et pérennes, la réduction de l’arrosage au gou�e à gou�e des 
massifs et l’arrosage avec l’eau récupérée par la bâche citerne pour les jardinières et pots fleuris  ; de 
plus, grâce au nouveau broyeur, la commune peut disposer de paillis complémentaire pour toutes les 
plantations.

La mise en valeur du patrimoine :
De nombreux panneaux pédagogiques répartis sur l’ensemble de la commune perme�ent ce�e mise en 
avant de notre histoire et de notre patrimoine. Ils ont été réalisés avec la participation active d’habitants et 
la Commission Culture. Les habitants participent également activement à l’embellissement du village par 
le fleurissement des devant de portes pour le plaisir visuel de tous. Une action de ne�oyage de la commune 
a lieu chaque année, portée par l’association « Orléans Zéro plastique » représentée par Mme COELHO et la 
participation de plusieurs familles que nous remercions.

Déléguée à l’ Embellissement

Vie   
municipale
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Déléguée à la Culture, la Citoyenneté 
et à la Communication

Le mot de 
Delphine ADAM
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Le Rock In Rebrech’
Depuis le début de son mandat la municipalité 
a souhaité conserver le festival Rock In Rebrech’ 
qui a contribué à faire rayonner notre commune 
au-delà de ses frontières depuis 13 ans déjà. 

En 2022, nous avons délégué l’organisation de 
ce festival à l’association No Mad Musik via 
une convention de partenariat. Dans le cadre 
de ce�e convention, l’association percevait une 
contribution financière versée par la commune 
de 7  500 euros à 10  000 € (selon le nombre de 
jours de festival) pour l’organisation du Rock 
In Rebrech’. L’association agissait ensuite en 
autonomie dans le cadre de la convention sur 
l’organisation générale, la communication et la 
programmation. Malgré une belle édition 2024, la 
faible fréquentation de 2023 ajoutée au manque 
de bénévoles, et à la hausse des coûts de location 
de matériels aura eu raison de l’équilibre financier 
du projet. L’association demandant en octobre 
dernier à être placée en liquidation judiciaire. 
Nous les remercions pour le travail réalisé tout au 
long de ces années et souhaitons aux bénévoles 
de l’association une bonne route vers d’autres 
projets personnels ou collectifs. 

Le festival étant un moment fédérateur pour la 
commune, il nous tiendra à cœur de conserver 
ce beau festival de Rock  ! Nous travaillerons 
donc en 2025 avec une association orléanaise 
pour revenir aux fondamentaux du Rock In 
Rebrech’, un festival convivial, gratuit avec une 
programmation éclectique  ! Nous comptons sur 
vous en 2025 pour que ce festival soit toujours un 
succès ! 

La commission culture a hâte de vous retrouver en 
2025 pour partager, découvrir et s’émerveiller…

Un programme culturel riche pour 
cette saison 2024 ! 
Nous espérons que le programme proposé par la commission culture 
vous aura permis de faire de belles découvertes et de passer de bons 
moments malgré l’annulation de deux belles soirées dues à la météo 
et aux élections législatives anticipées (fête de la musique et concert 
summer breack).

2024 aura débuté le 02 mars avec un magnifique spectacle de danse 
proposé par la Cie Muriel Herpin, pour se poursuivre le 28 avril par une 
très belle séance de théâtre avec la compagnie Play and Dream qui 
nous a fait rire aux éclats. 

Le 22 septembre dans le cadre des 
journées du patrimoine, des visites 
guidées de l’église et une conférence 
sur la généalogie animée par David 
Descourtieux vous ont été proposées ! 
Le 12 octobre, nous avons pu vivre 
de nouveau une belle soirée de 
gospel par la compagnie Nobody 
nows dans notre magnifique église ! 

E n f i n , 
le 09 novembre une belle soirée Concerts 
rock blues karaoké était proposée avec 
une programmation diversifiée réservée 
spécifiquement aux Rebriocastinois. Près 
de 130 participants à ce�e belle soirée de 
cohésion et de culture. 

Nous avons hâte de vous retrouver 
en 2025 avec de 
belles propositions 
culturelles  : concert, 
danse, théâtre ! 
Nous espérons vous 
voir nombreux sur 
nos évènements 
culturels que ni 
la pluie ni d’autres évènements ne 
viendront perturber.

Communication
Vie municipaleVie municipale

Outre la mise à jour régulière du site internet, en 2024 ce sont près 
de 70 articles d’actualités qui ont été publiés sur le site. N’hésitez pas 
à le consulter régulièrement pour vous tenir informés des actualités 
communales.
« Restons informés, restons connectés » : nous continuerons 

à alimenter notre site internet régulièrement

  Le Rebrech’infos
Le Rebrech’infos a été diffusé à tous les 
administrés à 4 reprises en 2024. Au fil 
des saisons ces bulletins d’informations 
retracent les temps forts de la 
municipalité. Ils perme�ent également 
d’annoncer les évènements qui se 
déroulent sur la commune. Si vous ne 
le recevez pas n’hésitez pas à contacter 
la mairie ou à télécharger sur le site 
communal www.rebrechien.fr

Plusieurs supports de communication sont proposés aux Rebriocastinois : - le bulletin municipal annuel qui retrace 
les faits marquants de l’année écoulée - les Rebrech’infos périodiques pour vous informer plus ponctuellement de ce 
qui se passe sur la commune – les panneaux d’affichage municipaux dans lesquels vous pouvez par exemple prendre 
connaissance des PV des conseils municipaux - le site internet communal alimenté chaque semaine - les réseaux 
sociaux via le compte Facebook de la commune. Un panneau lumineux extérieur accompagné d’une appli vient com-
pléter la communication municipale. Avec tout ceci, aucune information ne devrait vous échapper...

 Notre site communal www.rebrechien.fr   La page Facebook  de la commune
La page facebook de 
la municipalité compte 
près de 1800 abonnés 
avec une moyenne de 
deux publications par 
semaine. Nous avons 
des retours plus que 
positifs de cet outil de 
communication. Ce�e 
page permet de faire 
rayonner la commune 
au-delà de ses frontières.

Si vous n’êtes pas encore abonnés, n’hésitez pas à 
aimer la page pour suivre l’actualité communale :

www.facebook.com/Commune-de-Rebréchien

Si vous n’êtes pas encore abonnés, n’hésitez pas à 

  Nouvelle application mobile
Vous pouvez également accéder à une expérience 
encore plus immersive grâce à notre application qui 
fonctionne en tandem avec notre panneau d’affichage 
extérieur. 
4 Accédez aux dernières mises à jour et actualités en 
temps réel, recevez des notifications, restez au courant 
des dernières actualités de notre commune.
4 Comment ? Télécharger l’application gratuite dans 
votre store et installer l’application Cento Access.
Dans la recherche, inscrivez Rebréchien et me�re le 
petit cœur en rouge pour recevoir les notifications en 
temps réel.

éEglise de Rebréchien
Monument bien visible au centre bourg, c’est un lieu pai-
sible, ouvert aux personnes désirant prier, mais aussi aux 
promeneurs, aux enfants souvent a�irés par cet endroit 
différent dont ils sont curieux de franchir la porte…. A l’oc-
casion des Journées du Patrimoine, vous avez peut-être dé-
couvert l’église Notre-Dame de notre village, au cours de 
l’une des visites organisées par la municipalité.
La paroisse Notre-Dame de la Bionne, dont le presbytère est 
à Chécy, est composée de 11 clochers parmi lesquels figure 
notre commune. Notre curé, l’abbé François-Marie Blain du 
Poët est en charge de ce vaste secteur. Il est aidé par le Père 
Bernard Abbo.

Une messe est célébrée à Rebréchien environ tous les 
2 mois, le samedi soir à 18h30, ainsi que chaque dimanche 

à Chécy à 10h30. Une belle assemblée se rassemble le 
15 août en l’honneur de Marie.
Les paroissiens et leur curé remercient la municipalité pour 
les récents travaux intérieurs de peinture ainsi que pour le 
ne�oyage des voûtes qui contribuent à entretenir et embel-
lir notre église.

N’hésitez pas à consulter 
les panneaux d’affichage 
à l’extérieur et dans l’église 
ou à contacter le numéro 
ci-dessous pour une visite, 
un renseignement. A bien-
tôt sur nos chemins, sur le 
parvis ou dans l’église.

Contact : B. Boyer 
02-38-65-65-11

Le Rock In Rebrech’



32 33

Vie de l’école   
& périscolaireVie de l’école

& périscolaire

 L’équipe enseignante : 
Mmes AUCOUTURIER Cécile pour les PS

 (remplacée par Mme DAUVILLIERS) 
et Mme DE AZEVEDO Fatima : ATSEM 

Mr CHAMPALAUNE pour les MS et Mme ARNAULT Madeline : ATSEM
Mme SIMSEK pour les MS/GS et Mme DA COSTA Claire ATSEM

Mmes ZAMORA et NIVET
(1 lundi sur 3 et tous les vendredis) pour les CP-CE1

Mme CLÉMENT pour les CE1/CE2
Mr MARTIN pour les CE2-CM1
Mme SALGADO pour les CM2

Mmes 

4 Les classes de CP/CE1 et GS/CE1 ont mis en place un 
projet « becs et plumes » avec intervention d’animateurs 
de la maison de la Loire. Nous avons ainsi pu observer 
les oiseaux à la pointe de Courpain et près de l’école, et 
nous avons fabriqué des mangeoires et des boules de 
graisses.

4 Les maternelles ont mené un projet autour du cinéma, 
ils ont assisté à 3 courts métrages au ciné mobile.

4 Le carnaval de l’école (costumes libres) a eu lieu avec 
la traditionnelle bataille de confettis dans la cour 
d’élémentaire !

4 Juin 2024, les classes de PS au CE1 ont été à la ferme 
pédagogique de Coqalane. Les CE2-CM1 et CM1-CM2 se 
sont rendues à Orléans pour une visite historique de la 
ville : 

4 L’école a fait sa rentrée avec 159 élèves répartis en 
7 classes sous la direction de Mme Zamora avec 
une nouvelle équipe enseignante dont 3 nouvelles 
enseignantes. Les enfants ont pu faire leur rentrée dans 
des nouveaux locaux. En effet, deux classes ont été 
entièrement rénovées.

4 Cette année, l’équipe enseignante a choisi un projet 
autour du cinéma pour les maternelles, les élémentaires 
vont eux s’intéresser à l’histoire avec différentes activités 
menées en classe et des sorties programmées sur ce 
thème (Chamerolles pour les CE1/CE2, Chaumont sur 
Loire pour les classes de CP/CE1 et CE2/CM1, le Cercil à 
Orléans pour les CM2). Enfin les CM2 se rendront en juin 
à Crocq pour une classe de découverte sur le thème des 
volcans.

Toute l’équipe enseignante 
ainsi que nos ATSEM se joignent à moi 

pour vous adresser tous nos vœux de bonheur 
pour la prochaine année.

Nous avons pu emmener nos élèves à la Passerelle pour un concert JMF : c’est toujours un 
plaisir d’y assister, les spectacles proposés sont vraiment très beaux et de grande qualité.

Pestacul’R
C’est l’association des parents d’élèves de l’école de Rebréchien. 
Ses missions sont d’organiser des actions pour récolter des fonds 
qui lui permettront de soutenir les projets pédagogiques des 
enseignants et de créer du lien social au sein du village.
L’association propose des ventes de sapin, de chocolats, de gâteaux 
bijou etc... 

Mais aussi divers évènements : 
• Carnaval,
• Boum de pâques,
• Kermesse (07/06/2025)
• Goûter de Noël (06/12/2024)
Et d’autres surprises pour l’année 2025 !
Nous sommes actuellement 26 membres. Nous travaillons 
ensemble avec bienveillance, dans une très bonne ambiance. 
Accueillir de nouveaux bénévoles serait un plaisir.

Le bureau est composé de 6 personnes : 
• Président : Saïf BEN SASSi
• Vice-Présidente : Charlo�e BRULARD
• Secrétaire : Céline LEFÈVRE 
• Secrétaire adjointe : Marion THABARIN
• Trésorière : Marie VERVOITTE 
• Trésorière adjointe : Estelle FRANÇOIS

Vous souhaitez nous rejoindre ?
Contactez-nous à l’adresse suivante : 

pestaculr@gmail.com 
ou sur notre page Facebook ‘’Pestacul’R’’
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Vie de l’école & périscolaire
Accueil périscolaire et centre de loisirs de Rebréchien

L’ACCUEIL DE LOISIRS 
DE CET ETE

L’équipe d’animation de Rebréchien assure l’accueil des enfants matin et soir les 
jours d’école, le mercredi et durant les vacances scolaires selon le calendrier 
d’ouverture des accueils de loisirs sur le territoire de la Communauté de Communes 
de la Forêt. 
Cinq professionnels de l’animation accueillent les enfants sur ces différents temps, 
avec une fréquentation qui augmente ces dernières années. Depuis septembre, 
nous comptons 144 enfants différents inscrits aux services d’accueil périscolaire et 
accueil du mercredi, sur le site de Rebréchien (132 en 2023-2024).

L’ACCUEIL DE LOISIRS DU MERCREDI
 matin et soir les 

L’ACCUEIL DE LOISIRS DU MERCREDI
 matin et soir les 

Parmi les différents projets d’animation, pour valoriser les 
richesses de notre territoire, l’équipe souhaite mettre en avant le 
projet d’éveil et sensibilisation à la nature, avec plusieurs temps 
forts proposés :
• Plusieurs sorties en forêt, pour observer les empreintes d’animaux, 

les insectes, la chaine alimentaire. Les enfants ont pu construire 
des cabanes et nous en avons profité pour ramasser différents 
objets (branches, mousses …) que nous avons utilisés ensuite pour 
réaliser des créations artistiques.

• Avec le soutien des services techniques de la CCF et les services de 
la mairie, les enfants ont également fait des plantations dans le 
jardin de l’accueil de loisirs.

richesses de notre territoire, l’équipe souhaite mettre en avant le 
projet d’éveil et sensibilisation à la nature, avec plusieurs temps 
forts proposés :

Pour tous renseignements, vous pouvez vous adresser  
à la directrice de la structure ou :

CCF Service Petite enfance/Enfance
15 rue du Mail Est - 45170 Neuville-aux-Bois

Pour tous renseignements, vous pouvez vous adresser  

Vie citoyenne
Vie   

citoyenne

Article historique

Ce bâtiment abandonné, adossé à l’église, se décrépit au fil des 
ans, aux yeux de tous les fidèles. La municipalité de Rebréchien, 
créée également à la Révolution, cherche un emplacement 
pour y construire une petite salle municipale. Jusque-là, les 
réunions communales avaient lieu chez monsieur le Maire. 
Dotée de moyens financiers limités, Joseph Désiré François 
BOYS, notaire et maire de la commune, cherche un moyen  de 
doter le village d’une telle salle. Il obtient la donation du Petit 
Cénacle, qui appartient jusqu’alors au Comte Joseph DE BRADI 
et  sa femme Agathe Pauline CAYLAC DE CAYLAN.

Un acte de donation est passé le 1er juin 1823, entre le Comte 
DE BRADI et le sieur BOYS, dans l’une des salles du château de 

Rebréchien. Le Petit Cénacle y est décrit comme 
« en mauvais état de réparation ».

Figure 1 - Extrait de l’acte de donation 
du Petit Cénacle, passé devant Me BOYS 

le 01.06.1823. Archives Départementales 
du Loiret - cote  268O-SUPPL 2M 1

Les travaux de transformation du Petit Cénacle 
en chambre municipale sont confiés à Etienne 

Constant MATHIEU, entrepreneur en bâtiments à 
Loury. L’ancien auditoire est démoli, et un nouveau bâtiment 
de 3.80 m sur 3.20 m est construit au même emplacement. Les 
devis réalisés en 1823 font état  d’une couverture en ardoise, 
une cheminée montant à 6 mètres de hauteur, et d’une 
ouverture donnant sur l’ouest, réalisée en pierre de taille. La 
porte de 1,60 m par 0,90 m est en bois, peinte en gris. Le sol de 
la chambre municipale est carrelé. L’ouvrage est terminé le 10 
décembre 1824. Le certificat de réception d’ouvrage indique que 
le bâtiment a été construit « avec le plus grand soin ». Par une 
ordonnance royale, la commune de Rebréchien est autorisée  
à financer ce�e somme de six cent francs, par l’imposition de 
l’année 1824.

Ce�e chambre municipale a servi pendant une quarantaine 
d’années. Les conseils municipaux avaient lieu à cet endroit. 
Le bureau de vote y était également installé lors des élections.

Plusieurs campagnes de rénovations ont lieu sur l’église Notre-
Dame, durant le XIXe siècle. La place centrale du village a 
également été modifiée. Le cimetière, translaté à partir de 1860 
vers le nouvel emplacement, Route de Loury, a maintenant 
disparu du bourg. Les travaux de nivellement de la place, 
ont eu des effets néfastes sur les fondations de l’église. Il faut 

maintenant consolider les fondations de  l’édifice et de ses 
contreforts. A l’occasion de ces travaux, un plan de l’Eglise en 
1869 indique que la salle municipale était toujours adossée le 
long de la façade ouest. Elle est appelée « Ancienne Mairie ». De 
la porte principale jusqu’au clocher, un long porche habillait le 
reste de la façade ouest, et le pan sud.

En 1870, un autre plan indique que l’ancienne mairie n’y figure 
plus, tout comme le long porche. La chambre municipale 
a depuis déménagé à l’endroit que nous lui connaissons 
aujourd’hui, dans le bâtiment de l’école communale.

David DESCOURTIEUX

Le Petit Cénacle 
de Rebréchien

Au XVIIIe siècle, et ce jusqu’à la Révolution, la justice était seigneuriale. Suivant leur rang, les seigneurs avaient un droit de 
haute, moyenne ou basse justice sur les terres qu’ils possédaient. La terre de Rebréchien était alors la propriété de la famille 
PINON, jusqu’en 1789. 
Le seigneur rendait la justice dans un auditoire. A Rebréchien, il s’appelait «  Le Petit Cénacle  ». Ce bâtiment 
judiciaire était accolé à la façade ouest de l’Eglise Notre-Dame, à gauche de l’actuelle porte d’entrée  de l’édifice. 
Après la Révolution Française, ce bâtiment perd peu à peu de son utilité, puisque les justices seigneuriales sont 
supprimées. Les rebriocastinois se tournent alors vers la Justice de Paix de Neuville.

Rebréchien. Le Petit Cénacle y est décrit comme 
« 

Les travaux de transformation du Petit Cénacle 
en chambre municipale sont confiés à Etienne 

Figure 2 - Plan de l’Eglise 
de Rebréchien en 1869 

Archives Départementales 
du Loiret, cote 268O-SUPPL 9M 1

Figure 3 - Façade ouest 
de l’Eglise Notre-Dame 

de Rebréchien, vers 1900
© Edit B.C.
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Vous souhaitez en savoir plus sur le patrimoine de notre 
commune, rendez- vous sur : www.rebrechien-patrimoine.fr
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Les élections européennes le dimanche 09 juin 2024, puis 
dans « l’urgence d’une volonté de clarification » du Président 
de la République la tenue d’élections législatives anticipées 
les dimanches 30 juin et 07 juillet 2024.

Monsieur le Maire remercie les élus et toutes les 
personnes qui ont participé à la tenue du bureau de 

vote lors de ces trois élections. Il en est de même pour 
les scrutateurs ayant assuré le dépouillement des 
votes. Félicitations aussi aux électeurs de Rebréchien 
qui se déplacent massivement pour venir voter. 

Rappelons que la commune avait reçu le 24 janvier 
2024 la Marianne du civisme à la Préfecture d’Orléans 
en guise de reconnaissance pour avoir obtenu le 
pourcentage de votant le plus important aux élections 
présidentielles et législatives 2022 dans la 
strate des communes Loirétaines de 1  000 à 
3 500 habitants. 

Elections 
Pas moins de trois scrutins électoraux répartis 
sur moins d’un mois auront eu lieu au cours de 
cette année 2024. 

  Taux de participation 66,1 %

Taux de participation 78,41 %

ENSEMBLE POUR 
REBRECHIEN

Nous vous remercions pour la confiance que vous nous accordez, celle-ci restant toujours notre 
principale motivation pour le bien de tous. 

Nous restons vigilants et ne manquons pas d’intervenir sur des sujets, dépenses ou projets qui 
nous semblent :  

- Cohérents, Bénéfiques : La réalisation d’un Comité des Fêtes et la pose d’un panneau 
d’affichage lumineux électronique, le fleurissement de notre village, les travaux pour l’école, 
l’aménagement de trottoirs (tout en regrettant que celui de la rue du Haut Thibert ne soit pas 
réalisé sur l’ensemble de cette voie)… 
- Incohérents : Le Festival « Rock in Rebrech’ » au vu de subventions trop onéreuses pour notre 
commune (2022 : 8000 €, 2023 : 12400 €, 2024 : 7500 €) pour finalement, suite à des pertes 
financières, arriver à une procédure de liquidation récemment demandée par l’association ! 
Ralentisseur en chicane route de Neuville peu efficace voir même dangereux, installation de 
panneaux photovoltaïques sur la salle polyvalente sans stockage de l’énergie alors que nous 
aurons une production diurne et une consommation nocturne !!… 
Pour rappel, seul le Procès Verbal synthèse des débats reste consultable en format papier sur 
demande en Mairie ou sur le site de la Commune, également affiché sur les panneaux extérieurs. 
Pour information pas de compte rendu détaillé de réunion !

      Christine FRANCKDominique MATHIEU Ludovic LENGLET

Nous vous présentons nos vœux les plus sincères et les plus 
chaleureux pour 2025 et souhaitons la bienvenue aux nouveaux 

arrivants dans notre commune.  

    

 Contact : 
d.mathieu.rebrechien@orange.fr

Ou tél D. Mathieu : 06 72 54 96 09  

                                   
            

 Notre priorité est de rester à votre écoute afin de transmettre vos demandes et 
besoins lors des Conseils Municipaux. N’hésitez pas à assister aux réunions de 

Conseil afin de connaître l’ensemble des débats.

Ludovic LENGLET      Christine FRANCKDominique MATHIEU

  Taux de participation 77,99 %
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Rando Club Rebriocastinois 
Le club de randonnée de Rebréchien comptait cette année, 47 adhérents venant de Rebréchien en 
majorité mais aussi de Chécy, Loury, Trainou, Mardié, Marigny, Saint-Jean-de Braye…

Tous les Mardis matin à 9h, le club propose une marche qui se déroule dans des communes proches 
comme Rebréchien, Loury, Chanteau ou plus lointaines comme Vitry-aux-loges, Menestreau en 
Ville�e, Tigy avec covoiturage au départ.

Deux parcours sont proposés aux adhérents, un de 9 à 10 km et un autre de 12 à 15 km avec un 
temps de marche commun au départ.

Comme habituellement, le Club a organisé deux séjours en 2024  : au mois de Mai sur l’île 
d’Oléron durant 6 jours et en Octobre à la découverte de la Brenne sur 3 jours. Ces séjours 
perme�ent de découvrir de nouveaux paysages et de s’enrichir 
de nouvelles connaissances culturelles.

Présent au forum des associations, le Club organise chaque 
année le premier dimanche du mois de Novembre une marche 
à Rebréchien sous l’égide de la Fédération Française de 
Randonnée. Ouverte à tous, celle-ci propose 4 circuits, 5, 10, 15 
ou 22 km, et se déroule principalement en forêt d’Orléans. 571 
participants étaient présents ce 3 Novembre.

Pour nous contacter : rcrloiret@gmail.com

Cercle de l’amitié
Ce�e année encore et depuis 1978, nous nous retrouvons régulièrement 
le jeudi après-midi pour nos jeux de société.
Nous avons aussi fait venir une intervenante pour jouer sur les mots, 
les proverbes, les mots fléchés et croisés. Nous avons passé un très bel 
après-midi.
Le premier jeudi matin de chaque mois, nous nous retrouvons pour 
une dictée « sérieuse » suivie de la correction où toutes nos idées de 
« pourquoi on écrit ça comme ça » fusent dans une atmosphère des 
plus agréable.
Le dernier jeudi de chaque mois quelques adhérents partagent le repas 
de la cantine avec les enfants.

  NOS SORTIES 2024
u Janvier : visite d’une truffière à Sougy, Mr et Mme Ligouis nous ont 

fait découvrir comment récolter les truffes à l’aide de leur chienne.

u 13 mai, visite du « Jardin de Chantal » à Jouy le Potier, déjeuner à 
l’auberge St Hubert et visite de la tuilerie, briqueterie « La Bretêche » 
à Ligny le Ribault.

u Juin : Pique-nique 

u Octobre : sortie d’une journée avec 2 minibus et 1 voiture dans 
l’Yonne : le matin visite de Toucy, village remarquable, lieu de 
naissance de Robert Larousse. Après un repas dans le petit train 
touristique, nous terminons par la visite d’une poterie artisanale.

u Novembre : repas de fin d’année au « Rebrech».

u Décembre : nous renouvelons 1 après-midi « jeux de mots » avec 
Mme Luche.

LA COMPOSITION DU BUREAU
Composition du nouveau bureau élu lors d’une assemblée 
extraordinaire suite au décès de notre trésorière Mme Quinot Gine�e et 
de notre vice-président Mr Merand Henri.

Présidente : Mme Chesneau Marie-Dominique Tél 02 38 52 74 40
Secrétaire : Mme Picard Nicole Tél 06 61 06 34 21
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Initié par Stéphanie Guainebé à l’origine, il est 
depuis février 2024 géré par quatre « Drôles de 
Dames »  : Sylvie Dubois, présidente, Florence 
Leguet, vice-présidente, Véronique Rigaut, tré-
sorière, Hélène Manceau, secrétaire.

Une vingtaine de bénévoles vient enrichir l’as-
sociation et permet la réalisation aussi bien 
logistique, artistique et gastronomique de 
toutes les manifestations. 

 Programme des manifestations 2024 :
Le 23 mars 2024 Rebrech’en fête a organisé 
une très belle soirée Montagnarde réunissant 
plus de 170 convives dans une ambiance de 
fête avec une tartifle�e géante préparée sur 
place et une animation musicale jusqu’au 
bout de la nuit.

Le 09 juillet 2024 Rebrech’en fête en collabo-
ration avec la Mairie a accompagné tous les 
supporters de Foot lors d’une soirée demi-fi-
nale de l’euro France/Espagne. Une belle am-
biance où la bière a coulé à flots.

Le 14 juillet 2024 Rebrech’en fête a dignement 
participé à la Fête Nationale en tenant les 
stands de boissons et de restaurations rapides 
pour l’ensemble de la population et les parti-
cipants au concours de pétanque jusqu’en fin 
d’après-midi.

Le 28 septembre Rebrech’en fête a poursuivi 
son programme avec une soirée Espagnole. 
Paëlla, sangria et vins de pays ont ravi les 
plus de 180 convives présents pour ce rassem-
blement sympathique et festif.

Le 23 novembre une soirée Beaujolais/charcu-
terie/danse/karaoké, pour passer une bonne 
soirée.

 Programme des manifestations 2025 :
Pour l’année 2025 les drôles de Dames vont 
vous concocter un programme de manifesta-
tions que vous ne pourrez oublier. Retenez dès 
à présent quelques dates :

u 05 février Assemblée Générale
u 08 mars
u 27 septembre
u 22 novembre

Rebrech’en fête a besoin de vous pour l’aider 
et l’accompagner dans l’organisation des ma-
nifestations  ; si vous êtes disponibles venez 
rejoindre l’équipe de bénévoles dans une am-
biance amicale mais professionnelle. 

Comité des Fêtes

Notre Assemblée 

Générale aura lieu 

le samedi 25 janvier 2025 

à 14h30, salle des fêtes 

suivie de la galette.

Notre Assemblée 

Rebrech’en fête a été créé en février 2023 à la demande du Conseil Municipal de Rebré-
chien pour organiser dans la commune toutes les manifestations festives nécessaires 
au maintien du tissu relationnel des habitants.

N’hésitez pas à nous contacter via le mail rebrechenfete@gmail.com

Bonne année festive à tous !



No Mad Muzik

Malgré la réussite de ce�e belle soirée musicale et culturelle et 
malgré une féquentation encourageante, le bilan financier n’a 
pas été à la hauteur des espérances. 

L’édition 2023 du Rock in Rebrech avait ba�u des records encore 
jamais a�eints avec des scores catastrophiques et abyssaux tant 
en fréquentation qu’en résultats économiques. Avec un passif 
financier historique très important et malgré toute la bonne 
volonté et la motivation du staff et des bénévoles de l’association 
le couperet est tombé le 11 octobre dernier avec la mise en 
cessassion de paiement et la liquidation par le tribunal judiciaire 
d’Orléans de l’association No Mad Muzik.

Je tiens à remercier tous les bénévoles qui ont permis depuis 
quelques années la réalisation et le succès de ce festival 
renommé et rends hommage au travail accompli.

Je suis confiant sur le fait qu’une édition 2025 se déroulera de 
nouveau sur la prairie de notre commune ; telle en est la volonté je 
pense du Maire et du Conseil Municipal de Rebrechien. L’aventure 
fut géniale, magnifique et culturellement enrichissante  ; toute 
aventure a une fin.

Franck DUBOIS ex Président.

Le Rock in Rebrech 2024 a tenu toutes ses promesses malgré une météo incertaine les jours précédents 
l’édition et la multiplication de festivals dans la région en cette période de l’année.
Plus de 700 festivaliers ont répondu présents et tous ont été ravis de cette cuvée 2024.

Vie associative
Vie 

associative

4140

C’est en 2007 que l’association No Mad Muzik est née. Sous l’impulsion de Sophie Tartrou et d’Arno 
Tartrou-Walden. Cette association a été fondée dans le but de créer, produire et diffuser du 
spectacle vivant. Avec un rayon d’action national l’association a développé son savoir-faire au fil des 
années au travers de nombreuses actions culturelles.

Fort d’un carnet d’adresse conséquent dans le milieu du spectacle et du secteur rock, Arno a été 
approché par la mairie de Rebréchien en juin 2010 pour aider la commune à développer un 
évènement culturel. Quatre ans plus tard, devenu conseiller municipal, Arno est en charge de la 
commission Rock in Rebrech’. 
En 2020, très sollicité par ses activités artistiques, Arno décide de ne pas reconduire son mandat avec 
la Mairie de Rebréchien. La nouvelle municipalité, désireuse de faire perdurer ce festival, sollicite 
alors l’association EŽ�DĂĚ�DƵǌŝŬ pour en reprendre la gestion.

A cause de la pandémie, le ZŽĐŬ�ŝŶ�ZĞďƌĞĐŚ’ n’aura pas lieu pendant 2 années. C’est donc en 2022 
que l’association signe une convention avec la municipalité. Un nouveau bureau est élu : Franck 
Dubois(Président), Sophie Tartrou (Vice-Présidente), Sébastien Dreux (Trésorier), Yannick Merlin
(Responsable technique) et Arno Tartrou Walden (Consultant artistique).

Avec un dossier tel que le Rock in Rebrech, il était nécessaire de structurer l’association. No Mad 
Muzik a donc décidé d’ouvrir son bureau à de nouveaux membres actifs ou adhérents. Lors de la 
réunion du vendredi 13 octobre de nombreux membres actifs sont venus grossir les rangs de 
l’association. No Mad Muzik compte donc à ce jour 10 membres actifs, 9 adhérents et plus de 40 
bénévoles. Ce qui porte nos effectifs à environ ϲϬ�ƉĞƌƐŽŶŶĞƐ.

Nos Projets :
Samedi 02 décembre : Soirée support au Rock in Rebrech’ avec 3 concerts + animations
Samedi 20 avril : Soirée Tribute avec 2 groupes (l’affiche vous sera dévoilée le 02 décembre)
Samedi 25 mai : Rock in Rebrech’ 13 ième édition (l’affiche vous sera dévoilée le 02 décembre)

L’édition 2022 du Rock in Rebrech’ a été un franc succès. En 2023, nous avons été confrontés à de 
multiples soucis : Piratage de nos réseaux sociaux, changement d’imprimeur, multiplication 
d’évènements dans notre secteur et surtout une inflation générale des prix à la consommation. Tous 
ces évènements ont été très impactant sur le festival. Habituellement équilibré, cette année le bilan 
financier a été largement déficitaire. 
Un plan de sauvetage a été immédiatement mis en route par notre Président qui est allé négocier
une subvention supplémentaire avec la CCF. Cette subvention nous a été accordée. Comme le veut le 
protocole administratif, le versement de la somme a dû être voté en conseil municipal. Nous avons 
donc reçu la somme négociée avec la CCF retranchée d’un pourcentage prélevé par la municipalité.
Ce montant n’étant pas suffisant pour nous remettre du déficit, nous organisons le 02 décembre une 
soirée concert sur laquelle AUCUN intervenant ne sera rémunéré. L’intégralité des fonds iront 
combler le déficit. Merci à nos partenaires de toujours Le V&B Chécy, Scène de Nuit et la commune 
de Rebréchien.

Nous comptons sur la 13ième édition du Rock in Rebrech’ pour pérenniser ce rendez-vous si cher à 
nombreux d’entre vous !!
Si vous souhaitez rejoindre l’association, vous pouvez nous écrire sur : nomadmuzik45@gmail.com

Les Doigts de Fée
L’Association les DOIGTS DE FEE, située Place de l’église dans le local derrière le 
Dépann’heure, a pour objet les loisirs créatifs.
Sont proposées actuellement : 

u en semaine : la mosaïque, des activités autour de la laine, du fil telles  que couture, patchwork,  

u des samedis : avec la peinture sur porcelaine, 1 matinée / mois, et 3 après-midis dans l’année. Il n’est pas nécessaire de savoir 
dessiner, peindre !

D’autres rencontres (rémunérées ou pas) pourraient être proposées mais faute d’animateurs… En effet, il y a un certain temps, 
des cours étaient animés en soirée et même des week-ends entiers mais comme tout un chacun, les bonnes volontés rencontrent 
certaines difficultés avec le temps !....

Aussi, les Doigts de Fée ouvrrent leur porte à toutes idées, à toutes bonnes volontés ; aucune idée n’est saugrenue.  

Pour toutes informations quelles qu’elles soient, contactez Anne-Marie LUIZARD-LE CALVE  au 06.74.28.47.20. 

Association O’zamirun
O’zamirun, une association sportive inclusive.

Notre joële�e a pour ce�e nouvelle année, parcouru de nombreux kilomètres 
sur les routes et les sentiers du Loiret…perme�ant aux enfants et adultes en 
situation de handicap de pratiquer une activité sportive en équipe, la course 
à pied en joële�e.

De beaux projets ont vu le jour, soutenus par la subvention municipale : 
u l’achat d’une remorque facilitant le transport de l’ensemble du matériel

u la formation de nos coureurs aux gestes de premiers secours handicap

u les nombreuses courses officielles telles que les foulées roses à Olivet et à 
la Together Race sur l’île de Ré.

Enfin, l’année a été ponctuée par divers évènements encouragés par la recon-
naissance de nos partenaires tels que :
u la participation au concours photos « sport inclusif » organisé par la ville 

de Saint Cyr en Val dont nous avons remporté le premier prix

u l’organisation du repas du 14 juillet accompagné par la commune de 
Rebréchien

u une sortie sur la Loire à bord du CabochéR, une toue cabanée adaptée et 
accessible aux personnes en situation de handicap, entièrement financée 
par Ad’Cam (installateur d’alarme télésurveillance, Vennecy)

u notre présence sur l’Orléans Bière Festival organisée par le Lion’s dont la 
moitié des bénéfices nous a été reversée.

Une association au cœur du village, ouverte aux adeptes de la course à pieds, 
pour vivre une expérience sportive porteuse de sens et de valeurs au sein 
d’une équipe accueillante, chaleureuse et bienveillante. 

N’hésitez pas à consulter notre page Facebook https://www.facebook.
com/OZamirun, Instagram https://www.instagram.com/ozamirun ou à 

nous contacter à l’adresse mail suivante : ozamirun45@gmail.com
ou au 06 13 42 49 97.

Venez pratiquer le volley à Rebréchien !

Vous avez peut-être suivi cet été les exploits de 
nos volleyeurs tricolores lors des JO de Paris 
2024 avec une superbe médaille d’or à la clé 

au terme d’un parcours ex-
ceptionnel.
Cela vous a peut-être don-
né envie d’essayer ce sport 
collectif passionnant ? 
Bonne nouvelle  ! A Re-
bréchien aussi il y a une 
équipe de volley !
Nous nous réunissons
tous les mardis soir à 
20h30 au gymnase de 
Rebréchien.

C’est l’occasion parfaite pour se déconnecter du quotidien et 
faire le plein d’énergie positive !

Nous sommes une équipe mixte d’une douzaine de licenciés, ac-
cueillant des joueurs de tous horizons et de tous niveaux, du dé-
butant avec l’envie de progresser au passionné le plus aguerri.
L’objectif ? Pratiquer un sport dynamique dans une ambiance 
décontractée et bienveillante. Ici chacun trouve sa place que 
vous veniez pour le plaisir du jeu, pour vous améliorer ou sim-
plement pour passer un bon moment.

En plus de notre entrainement hebdomadaire, notre équipe est 
engagée dans un championnat « Loisirs » avec 6 équipes lo-
cales où la convivialité et la compétition vont de pair.
N’hésitez pas à venir nous rencontrer pour échanger et faire un 
essai sur le terrain !

BON À SAVOIR : la licence souscrite pour le volley (50€/
saison) vous permet également de pratiquer le badmin-
ton dans notre section dédiée.

       
 CONTACTS
Emmanuel BOUCHER - 06.99.78.50.07
boucher_emmanuel@yahoo.fr 

Luc MOREL - 06.33.47.97.50 
lucfabimorel@wanadoo.fr

AS REBRECHIEN - SECTION VOLLEY-BALL
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Section Badminton
À la création du club de badminton, en 2008, il a fallu acheter 
le matériel pour pouvoir pratiquer ce sport pour les 6 premiers 
joueurs qui sont venus cette année-là.
Actuellement, il y a 18 adhérents qui pratiquent le vendredi soir, 
à partir de 20h30, dans la bonne humeur, ce sport qui est un vrai 
plaisir.
Si des Rebriocastinois souhaitent passer un bon moment en pra-
tiquant un sport, ils seront toujours les bienvenus.

Jean Hakimi

Bien Aller Val Forêt
Le Bien Aller Val Forêt, continue sa vie associative sur Rebréchien. 

Nous sommes 12 membres et nous nous retrouvons tous les 15 jours, 
les jeudis soirs où pendant 2 h nous répétons nos partitions de 

trompe de chasse avec le plaisir de nous retrouver autour de 
notre instrument.

Notre groupe a participé au 14 juillet 2023 et 2024 de la 
commune avec un répertoire qui a enchanté le public 
présent.

Nous espérons pouvoir organiser un concert sur la 
commune afin de pouvoir vous retrouver.
Bien musicalement.

L’association 
Vivre les échecs
La Clairière a été fondée le 26 septembre 
2023 à Loury, date de parution au 
journal officiel.

Son président, Monsieur Christophe LADUNE, qui de-
meure également à Loury, a souhaité transme�re 
sa passion du jeu d’échecs en créant le club VLE - 
LA CLAIRIERE au sein de la Communauté de Commune 
de la Forêt (CCF).
Mais les échecs et la Clairière (Loury, Trainou, Rebréchien, 
Vennecy) sont une vieille histoire.
Il y a plus de 30 ans, sous l’impulsion de quelques-uns 
dont Mr Georges JARDIN, elle a commencé à Rebréchien. 
Malheureusement, malgré de très bons résultats obtenus 
par le passé dans les tournois scolaires, le club a dû fer-
mer ses portes.
Avec l’aide du CDJE45 (Comité Départemental du Jeu 
d’Echecs) et le soutien des mairies, une nouvelle histoire 
a donc commencé avec une trentaine d’adhérents la sai-
son passée, et tout autant ce�e saison, accompagnée 
désormais par 4 animateurs.

Nous nous réunissons tous les samedis après-midi de 
14h30 à 17h30 selon un calendrier préétabli afin de tour-
ner sur les différentes communes qui nous soutiennent.

Le dimanche 15 juin 2025, nous organiserons, avec 
l’aide du CDJE45 et de la mairie de Rebréchien, le tournoi 
Georges JARDIN, en l’honneur de ce président historique. 
Il aura lieu dans la salle polyvalente et la buve�e sera 
assurée par l’association locale Rebrech’en fête.

Si vous souhaitez des informations complémentaires, 
nous restons à votre disposition à notre adresse mail 

vle.clairiere@gmail.com

Vous pouvez également nous suivre sur Facebook sur 
notre compte Vivre les échecs Clairière ou sur notre page 
Vivre les échecs La Clairière.

Comité directeur  : Christophe LADUNE (président), 
Caroline HORNBERGER (secrétaire), Nicole BRIERE 
(trésorière), Pascal CERRAJERO (animateur).

Rebriocastinois et Martarais ... !!!  
L’ES.Marigny Football des idées et des nouveautés…..!!!

 Nos résultats Seniors :  2 équipes en 2024 - 2005
Très bon comportement pour nos 2 équipes seniors en 1ère Divi-
sion et 3ème Division Départementale.
En 1ère Division, notre équipe a joué les premiers rôles en termi-
nant à la 3ème de ce difficile championnat. 
Parcours honorable pour notre équipe 2 en 3ème division avec 
un classement en milieu de tableau.
La réception du club de National 3 Vineuil au Stade des Usages 
en 1/16ème de finale de la Coupe du Centre restera un moment 
fort de la saison 2023-2024.

 Notre Ecole de Football continue de se développer 
 et se structurer …
Plus de 180 jeunes footeux encadrés plus de 20 éducateurs dé-
fendent les couleurs du club pour ce�e saison.  Ils sont répartis 
dans 6 catégories des U 7 au U 17. 

Lancement d’une catégorie Baby Foot (4 – 5 ans) 
Rendez-vous le mercredi après-midi pour la séance avec nos 
baby footeux encadrés par le Rebriocastinois Luca.
Beaucoup de motivation pour nos jeunes, très à l’écoute de leur 
éducateur. 
Que du bonheur pour ces apprentis footballeurs et pour leurs 
parents également.
Nous accueillons filles et garçons nés à partir de 2020.
Contactez-nous pour tout renseignement : 
Luca Catena 06 79 46 67 62 ou Lionel Erit 07 83 57 00 08

Du foot à Rebrechien
Notre objectif est d’accueillir et de proposer à tous les jeunes de 
5 à 17 ans de pratiquer leur sport favori.
La journée découverte du Football avec les écoles reste un mo-
ment fort de la saison. Quel plaisir pour tous. Le rendez-vous 
pour le printemps 2025 est déjà pris pour l’organisation à Re-
brechien de plateaux U7 et U9.
Pour pouvoir organiser des matchs ou plateaux le weekend 
dans les meilleures conditions. Nous allons poursuivre nos ac-
tions pour améliorer la qualité de la pelouse. 
Nous remercions la municipalité pour les travaux effectués sur 
et aux abords du terrain avec l’installation de deux abris de 
touches ainsi que pour la réfection du local arbitre et matériel.

 L’évènement de 2023 / 2024 était la création d’une équipe
 féminine…
Pour 2024-2025, ce�e équipe a participé pour la première de 
l’histoire du club à la Coupe du Centre Val de Loire. Ce match 

s’est déroulé sur le terrain de Rebréchien avec une superbe vic-
toire contre l’équipe de Val Sologne. 
Intéressé par le Foot féminin, contactez-nous: Florent Cas-
sonnet : 06 19 94 03 70

Le Foot en marchant, La Santé pour TOUS…
Gardez la forme grâce au foot en marchant. 
Une pratique loisir en toute sécurité avec l’esprit foot à votre 
rythme et sans compétition.
Intergénérationnelle et accessible à tous.
Vous étes intéressés, n’hésitez pas contactez-nous : Jean-Luc 
Peny  06 27 91 34 79

 Manifestations : La convivialité avant tout…
En plus d’animer la vie locale la semaine et les week-ends sur 
les terrains, l’association organise plusieurs évènements festifs 
tout au long de la saison.
u Arbre de Noël : le Jeudi 12 Décembre 2024 

à la Salle des étangs de Marigny
u Soirée dansante « Thème Tartiflette » 

Samedi 29 Mars 2025, Salle des Etangs à Marigny
u Concours de pétanque au terrain de Lugère : 

Dimanche 15 Juin 2025
u Tournois jeunes U7/ U9 et U11 / U13 : 

Samedi 28 Juin et Dimanche 29 juin 2025
u Color Run : Dimanche 6 Juillet 2025, ambiance garantie… 

Votre présence, c’est notre force …
 Nos partenaires : un pari gagant / gagnant…
Pour progresser encore, former nos jeunes et pérenniser le foot 
dans nos villages, l’ESM à besoin de compter sur le soutien de 
ses partenaires et de toujours chercher à agrandir son réseau ….
Pour tout renseignement, contactez-nous  : Philippe Laveau  : 
06 84 41 31 21
L’ES Marigny remercie particulièrement les deux municipalités 
de Rebréchien et Marigny ainsi que leurs services techniques 
pour les différentes actions menées sur les installations afin 
que tous nos jeunes footeux puissent pratiquer leur sport favori 
dans les meilleures conditions.
Comme plus de 1000 de nos abonnés, suivez la vie de votre 
Club sur notre page fb : ES.Marigny Football          

Merci à tous, joueurs, dirigeants, éducateurs, parents, 
bénévoles, partenaires et amis du Club,

 L’ensemble de l’équipe dirigeante vous souhaite 

ses meilleurs vœux de santé et de bonheur à tous  

Jean Hakimi
sa passion du jeu d’échecs en créant le club VLE - 
LA CLAIRIERE au sein de la Communauté de Commune 
de la Forêt (CCF).
Mais les échecs et la Clairière (Loury, Trainou, Rebréchien, 
Vennecy) sont une vieille histoire.
Il y a plus de 30 ans, sous l’impulsion de quelques-uns 
dont Mr Georges JARDIN, elle a commencé à Rebréchien. 
Malheureusement, malgré de très bons résultats obtenus 
par le passé dans les tournois scolaires, le club a dû fer
mer ses portes.
Avec l’aide du CDJE45 (Comité Départemental du Jeu 
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Amicale Sportive de Loury 
Basket-Ball Rebréchien BC
L’AS Loury basket compte à ce jour 90 licenciés. Nous avons 12 équipes engagées allant 
des u9 aux séniors. 
Les équipes jeunes évoluent soit en région soit en interdépartemental en CTC avec le club 
de Boigny et de Trainou. Nous accueillons aussi les enfants de 5 à 10 ans pour découvrir le 
basket. Depuis ce�e année, nous avons aussi mis en place le micro-basket à destination 
des enfants de 3 et 4 ans.  
Concernant les catégories séniors, nous avons 3 équipes masculines évoluant en pré-
régional en départemental masculine 2 et départemental masculine 3. L’équipe féminine 
évolue en pré-régional.  
A travers l’apprentissage du basket-ball, nous me�ons tout en œuvre avec les 
entraineurs, coachs, dirigeants, bénévoles pour valoriser l’esprit d’équipe et inculquer 
aux jeunes les valeurs du sport.  

 Bureau
Président Christophe RICHARD 06 32 03 00 34 - Vice Président(e) Mélissa 
POURRIOT 06 37 67 40 17 - Laurent DUNIAU  06 67 70 63 16 - Trésorier 
Michaël DUTHUILLE 06 22 34 77 79 - Secrétaire Marion WERBROECK 06 
15 77 04 90 - Membres actifs Virginie TUAL, Maxence RICHARD, Maxime 
JAMBOU, Yoan RIGAUD.

L’amicale des sapeurs-pompiers 
 Bureau
Présidente : Perrine COTRET
Trésorier : Ana Catarina DE JESUS MELO
Autres membres du bureau  : Jean-Luc 
BENARDEAU, Stéphane COULON.

 Bilan des activités ouvertes 
 au public sur les communes
 de l’amicale des Sapeurs-Pompiers
 pour l’année 2024
Début janvier : Assemblée générale.

Début mai  : Cérémonies du 8 mai sur 
Loury et sur Rebréchien.

Mi mai : marché printanier annulé en rai-
son des conditions climatiques.

Mi juin : Cérémonie du 17 juin sur Loury.

Mi-Juillet : participation à la fête Natio-
nale sur Loury et sur Rebréchien.

Début novembre : Cérémonies du 11 no-
vembre sur Loury et sur Rebréchien.

 Activités prévisionnelles ouvertes
 au public sur les communes 
 pour 2025
09/01 : Assemblée Générale.

10/01 : Cérémonie officielle de la Sainte-
Barbe.

08/05 : Cérémonies du 8 mai sur Loury et 
sur Rebréchien.

Mi juin : Cérémonie du 17 juin sur Loury.

17/05 : Marché printanier.

13 et 14/07 : Fête nationale du 14 Juillet 
sur Loury et sur Rebréchien

Début novembre : Cérémonies du 11 no-
vembre sur Loury et sur Rebréchien.

Nous remercions les habitants de Rebré-
chien pour l’accueil qu’ils nous réservent 
lors de notre passage pour les calen-
driers.

Section Gym Rebréchien

associative
L’amicale des sapeurs-pompiers 

Perrine COTRET

 Activités prévisionnelles ouvertes
 au public sur les communes 

L’amicale 
des sapeurs-pompiers 

c’est quoi ?
Notre association regroupe les sa-
peurs-pompiers et musiciens de 
la Clique, actifs et retraités. Nous 
organisons chaque année des mo-
ments de rencontres incontour-
nables comme la Sainte-Barbe 
et Sainte-Cécile par exemple. Ces 
moments ont pour but de dévelop-
per une ambiance de camaraderie 
et de remercier tous ceux qui par-
ticipent et qui ont participé à la 
vie de cette amicale et à celle du 
Centre d’Intervention et de Secours 
de Rebréchien-Loury. Mais surtout, 
ces instants sont le moyen de re-

mercier les conjoints et enfants 
qui subissent toute l’année 
les contraintes liées à notre 
activité de sapeur-pompier 

volontaire. Nous parti-
cipons aux cérémonies 
de commémoration des 

communes de Rebréchien 
et Loury. L’amicale per-

met également de pro-
mouvoir les actions 
des sapeurs-pom-

piers lors des ani-
mations.

 Dates à retenir
u Samedi 01 février 2025 Soirée dansante 
u Samedi 14 Juin 2025 Tournoi mini basket-ball
u Dimanche 15 Juin 2025 Tournoi Jeunes
u Mardi 24 Juin 2024 Assemblée générale

Pour garder la forme, Bougez !
Dans notre beau gymnase et dans une ambiance conviviale 
et sportive, venez bouger avec nous. Nos cours sont ouverts à 
tous, ados, hommes et femmes, de 13 à 99 ans !

PILATES le lundi soir de 18h15 à 19h15
RENFORCEMENT MUSCULAIRE

le lundi soir de 19h30 à 20h30
RENFORCEMENT MUSCULAIRE

 le mercredi soir de 19h30 à 20h30.

Nos cours, assurés par notre coach, Dimitri, vous donnent la 
possibilité de trouver un créneau horaire adapté à votre niveau 
et votre envie !
Le cours de Pilates du lundi soir a pour but d’accroître la 
force et la souplesse avec un accent tout particulier mis sur le 
travail du centre du corps (périnée, abdos, fessiers, lombaires). 
L’idée est d’effectuer des mouvements basés sur la respiration 
et de solliciter vos muscles profonds du centre du corps. 
Le renforcement musculaire du lundi et du mercredi soir,
après un échauffement, consiste en un travail dynamique des 
abdos-fessiers, biceps, triceps, cardio etc. avec des haltères, 
sous forme d’ateliers ou en ligne. Le lundi, une semaine sur 
deux, le cours se passe en ateliers. Les squats, burpees, fentes, 
pompes, gainages sont toujours de rigueur !
Les cours se terminent tous par du stretching (étirements).
Bref, des moments rien que pour vous défouler et/ou vous 
détendre, vous apportant un bien-être physique mais aussi 
mental !

Notre club a obtenu la labellisation « Club Sport Santé » sur 
la période 2022-2026, pour la qualité de notre fonctionnement 
associatif. Il est la preuve du fonctionnement régulier, 
démocratique et dynamique du club et décerné par les Comités 
départementaux FFEPGV à ses clubs affiliés.
Déjà 82 personnes inscrites, mais les essais et inscriptions sont 
possibles toute l’année avec des tarifs dégressifs !

Pour obtenir des renseignements et les tarifs, 
Contactez Nadia Boury, Présidente au 06 60 08 04 91 par 

téléphone ou par mail gvrebrechien@gmail.com 

 Composition du bureau 
Présidente : Nadia Boury - Co-président : Rémy François

Secrétaire : Gaëlle Chamignon
Co-secrétaires : Corinne Basroger et Aurélie Cabanot

Trésorière : Lydie Asfir - Coach sportif : Dimitri Chouchkovsky
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Familles Rurales de Rebréchien

Vie associative
Depuis des décennies, Familles rurales est intégré au tissu 
associatif de la commune. Il s’agit d’un mouvement national 
reconnu d’utilité publique qui agit, depuis 80 ans  sur tout le 
territoire, en milieu rural et périurbain. Premier Mouvement 
familial associatif de France, pluraliste, indépendant et laïc, 
il porte un projet humaniste et social fondé sur la famille, les 
territoires et la vie associative.

L’association de Rebréchien participe à la vie locale en 
proposant quelques manifestations et en s’intégrant aux 
rencontres « collectives » organisées par la commune comme 
le téléthon ou la fête nationale.
En février l’Assemblée générale ouvre l’année en cours, avec 
présentation du rapport moral et financier de l’année écoulée.

DECEMBRE 2023 - TELETHON
En harmonie avec les autres associations  ; Familles Rurales 
assure le « point chaud » et propose Vin chaud, café,… gaufres 
en échange desquels chaque participant et/ou donateur 
contribue à augmenter les bénéfices reversés au téléthon.
En parallèle, l’Association met en jeu un panier gourmand aux 
couleurs « locales », remis en fin de journée à la personne qui a 
trouvé le poids le plus approchant, tout en participant au don.

JANVIER 2024 – BAL LINE ET COUNTRY
Pour la première fois, Familles Rurales a accueilli l’association 
de Line dance de Trainou pour un bal ouvert à tous. 
Le samedi après-midi à partir de 14h pour workshops et bal Line.
Puis le samedi soir à partir de 20h30 pour un bal Country avec 
possibilité de manger sur réservation. 
Une nouvelle édition d’un bal est fixée le samedi 1er février 2025 
à la salle polyvalente :
Workshops avec un chorégraphe David Lecaillon et un bal le 
soir Line et Country.
Pour tout renseignement vous pouvez nous contacter. 

MARS 2024 – CARNAVAL
Le temps clément a permis que La Clique de Vennecy, qui nous 
accompagne depuis de nombreuses années, guide le défilé des 
nombreux déguisés dans les rues de la commune.
Malgré ce joli parterre d’enfants déguisés, le Clown choisi 
par l’association dans un catalogue professionnel n’a pas 
su captiver longtemps le public. Le manque d’entrain et 
d’empathie de l’artiste a vite démotivé les parents.
L’association a dû improviser et servir rapidement, avant la fin 
du spectacle, le traditionnel goûter offert aux enfants !! 

AVRIL 2024 – VIDE GRENIER et MARCHÉ GASTRONOME
Un temps magnifique a permis la réussite de ce�e journée 
incontournable dans la commune. Les exposants, particuliers 
et professionnels, ont pu proposer leurs articles à un public 
nombreux de curieux et d’acheteurs.
Comme l’an passé nous avons «  passé la main  » pour la 
restauration à un Food-truck. Dely’s burger a ravi le public 
avec ses produits frais et locaux. Il a profité du désistement d’un 
deuxième food-truck.

14 JUILLET – FETE NATIONALE
L’Association a partagé avec les autres associations les activités 
du 14 juillet, orchestrées par la Municipalité.

Les enfants se sont retrouvés à la pêche à la ligne l’après-midi. 
Le soir les lampions ont été  distribués par les bénévoles de 
l’Association pour le défilé qui précède le feu d’artifice.

OCTOBRE 2024 – TOUT POUR L’ENFANT
Dès la fin du mois d’août les appels arrivent à l’Association de 
la part de personnes souhaitant exposer  à ce�e manifestation.
Chaque année nous sommes obligés de refuser des participants, 
faute de place. Un public nombreux a rendu visite aux exposants 
qui, entre 9  h et 13 h ont proposé, outre les vêtements, de 
nombreux jeux, jouets et autres articles de puériculture.
Les exposants sont repartis assez satisfaits de leur matinée.

 Dès aujourd’hui, il est important de noter
 sur  vos agendas les manifestations 
 de FAMILLES RURALES pour 2025 
u 1er février - BAL COUNTRY LINE - Salle polyvalente

u 7 février  - Assemblée générale - Salle Area bacchi

u 16 mars - CARNAVAL - Spectacle l’Otr’cirk et goûter offerts 
par l’Association - Salle Polyvalente 

u 27 avril - VIDE-GRENIER et MARCHÉ GASTRONOME - En 
extérieur autour de la salle Polyvalente

u 12 octobre - TOUT POUR L’ENFANT - Salle Polyvalente 

Le Mouvement agit chaque jour pour défendre avec force le 
respect des différences, la tolérance et la solidarité. Il promeut 
les valeurs humaines indispensables à l’équilibre et au 
développement de la personne et de son milieu de vie. 

 Le S.A.P. (service d’aide à la personne)
Le service à la personne ainsi que le soutien à domicile peuvent 
aider chacun d’entre nous dans la vie quotidienne. Familles 
Rurales, Fédération du Loiret vous propose des services en 
adéquation avec vos besoins : 

Pour tout renseignement, appelez le 02 38 65 48 77 
ou envoyez un mail sur sap.loiret@famillesrurales.org

L’adhésion à Familles Rurales de votre commune soutient 
ce�e association et vous donne également accès à toutes les 
activités proposées par les associations Familles Rurales des 
localités voisines et partout en France.

Supportez l’association de votre commune : 
adhérez à Rebréchien.

Vous avez des idées…. Vous souhaitez vous investir 
dans le tissu associatif de votre commune… ou

Vous voulez tout simplement aider l’association, alors…
NOUS VOUS ATTENDONS !

 VENEZ NOUS REJOINDRE !!!
Faites-vous connaître par l’intermédiaire de l’adresse : 

fr.rebrechien45@gmail.com

Pour 2025, le bureau adresse ses vœux les meilleurs 
à chacune et chacun d’entre vous

La Présidente

Rebréchien Loiret Cyclisme

Vie 
associative

Faire du vélo est accessible à tous, il suffit d’un vélo et de 
s’élancer, d’abord avec des roulettes puis rapidement sans 
roulettes. Sur le papier c’est facile mais la réalité est par-
fois très différente. Quand il faut se rendre à l’entraînement, 
qu’il pleut et qu’il fait froid, cela commence à se compliquer. 
Comme dans tous sports d’extérieur, il faut à ce moment précis 
se faire un peu violence. Après, lorsque l’on a mis le nez dehors, 
quel plaisir de rouler avec les copains. En rentrant, quelle sa-
tisfaction et quelle joie de s’être dépassé et d’avoir fait quelque 
chose qui nous semblait insurmontable. La pratique du cy-
clisme nous fait tous grandir, jeunes et moins jeunes.

Il existe 9 disciplines au sein de la Fédération Française de 
Cyclisme et à l’intérieur de chacune de  multiples formats 
d’épreuves. Tous, nous pouvons trouver le format qui nous 
convient mais les points communs à ces 9 disciplines sont l’en-
gagement et la maîtrise de son vélo et c’est précisément ce que 
nous enseignons à l’école de cyclisme de Rebréchien.

La richesse du Rebréchien Loiret Cyclisme, ce sont nos béné-
voles, nos coureurs et nos jeunes. C’est leur énergie qui nous 
permet de nous engager toujours plus sportivement et dans la 
vie de notre village.

 Bilan sportif 2024 :
Le bilan sportif de ce�e année 2024 est encore exceptionnel 
avec plus de 60 podiums, 30 victoires, 8 titres de champion du 
Loiret, un titre de vainqueur de la coupe régionale du Centre de 
Cyclo-Cross et 2 titres de Champion régional.

Merci à nos coachs qui tous les samedis lors des entraînements 
s’investissent pour faire progresser nos jeunes.

Je n’oublie pas notre équipe de VTT Loisir qui continue à pro-
gresser et qui grâce à Thierry L. découvre chaque semaine de 
nouveaux itinéraires dans la forêt de Rebréchien.

Je suis heureux de pouvoir annoncer que 4 nouveaux éduca-
teurs ont commencé 
un cycle de forma-
tion. C’est une étape 
importante pour que 
notre club continue à 
se développer et pour 
l’encadrement en 
toute sécurité de nos 
jeunes sur la route et 
en forêt. 

 Les Entraînements :
Les entraînements de l’école de Vélo se déroulent tous les sa-
medis matin pendant les périodes scolaires de 10h00 à 12h00. 
Rendez-vous au local Rebrechien Loiret Cyclisme sur la zone 
d’Epinay.

Je me permets d’attirer l’attention de tous les Rebriocasti-
nois et des habitants des villages voisins  qui utilisent leur 
voiture le samedi matin. A partir de Janvier ou Février, selon 
la météo, vous rencontrerez certainement des groupes de 
jeunes de notre club qui s’entraînent et utilisent les espaces 
partagés que sont les routes.  Nous vous demandons de re-
doubler de prudence lorsque vous croisez ou dépassez nos 
petits pelotons.  Nos jeunes sont en apprentissage et n’ont 
pas encore une maîtrise parfaite de leur bicyclette. Avec 
votre aide nous pouvons renforcer nos messages et leur 
montrer que la cohabitation Vélo-Voiture peut être harmo-
nieuse et qu’ils doivent eux aussi être attentifs et respec-
tueux du code de la route.

 Pour 2025 :
Nous prévoyons d’organiser 2 compétitions sur le territoire de 
notre commune.

Vous pouvez déjà noter dans vos agendas les 2 dates suivantes

u 1er mai 2025 sera sportif et festif à Rebréchien avec la Roue 
d’Or Rebriocastinoise avec des surprises ce�e année, je ne 
vous en dis pas plus pour le moment mais restez a�entif.

u 11 Novembre 2025: Le désormais célèbre Cyclo-cross qui se 
déroule sur la zone de l’epinay à Rebréchien. Cet espace que 
nous entretenons en grande partie tout au long de l’année 
a acquis une dimension régionale avec l’organisation le 30 
Novembre 2024 de la 3eme et dernière manche de la coupe 
régionale de cyclo-cross. 

 Suivez nos équipes sur les réseaux sociaux
Pour suivre les exploits de nos compétiteurs, 
enregistrez sans a�endre le lien ci-dessous 

pour accéder à notre page Facebook.
www.facebook.com/RLC45

Pour toutes informations, 
vous pouvez prendre contact 

auprès de Christophe GERMAIN.
E-mail: rebrechien45cyclisme@yahoo.fr 

VIVE 

le SPORT

et VIVE 

le VÉLO

teurs ont commencé 
un cycle de forma
tion. C’est une étape 
importante pour que 
notre club continue à 
se développer et pour 
l’encadrement en 
toute sécurité de nos 
jeunes sur la route et jeunes sur la route et 
en forêt. 
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